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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Con o sin el IFE habrá debate: CCE 
Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), 
refirió que no hay cambios en la fecha del debate entre candidatos a senadores, 
programado para el 31 de mayo, pues dijo que el IFE está ajeno al encuentro; además, 
destacó que la autoridad electoral no tiene facultades para organizar el encuentro. (El Sol 

de Puebla) 
  

  

 
 

Lozano Alarcón, opaco y sin credibilidad 
Para nadie es un secreto la antipatía que genera Javier Lozano Alarcón, su falta de 
credibilidad y nulo tacto para declarar como el político que se dice ser, lo deja 

frecuentemente en evidencia, sobre todo en redes sociales o en las entrevistas con 
medios de comunicación, donde sin mayor cautela refuta agresivamente a quienes osan 
darle a conocer una opinión contraria a sus intereses.  (Heraldo) 

   

 

 

Escucha CCE a os priístas 
Preocupación por la estabilidad económica y política, fueron las principales 
preocupaciones planteadas por los organismos afiliados al Consejo Coordinador 

Empresarial de Puebla (CCE) al iniciar los diálogos con candidatos al legislativo federal. 
(Síntesis) 

  

 

 

Exhiben partidos la imposición en el IEE 
José Alarcón Hernández, representante del PRI, no dejó descansar al consejero 
presidente del IEE. Con su salomónica ironía, Alarcón exhibió la ausencia de criterios del 
consejero presidente, Jorge Sánchez Morales. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Pobre avance de 45% en la reforma judicial 
Puebla se ubica a la mitad de la tabla nacional en el avance de la implementación del 
sistema acusatorio adversarial. De acuerdo al movimiento Esto es Justicia, la entidad 
poblana se encuentra a punto de que entren en vigor las modificaciones que se aprobaron 

en 2008.(Cambio) 
  
 

 

Cinco mandos "ponen" a los dos generales 

La declaración de cinco militares, entre ellos un general, sirvió para detener y presentar 
en la Procuraduría General de la República (PGR) a Ricardo Escorcia Vargas, general de 
división Diplomado de Estado Mayor en retiro, y para arraigar a los generales Tomás 
Ángeles Dauahare y Roberto Dawe González, a quienes involucran en la red de protección 

con que cuenta el cártel de los hermanos Beltrán Leyva. (Milenio) 
  
 

 

Los nombramientos en el IEE, a modo 
El nuevo secretario Ejecutivo del Instituto Electoral del Estado (IEE), Miguel David 
Jiménez López, rechazó que los nexos familiares que tiene con integrantes del gabinete 
de Rafael Moreno Valle Rosas influyeran en la determinación que tomó ayer el Consejo 

General de entregarle el cargo directivo más importante del organismo, en el que 
permanecerá por los próximos siete años. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Reserva la ST datos de negociación con transportistas sobre el Metrobús 
La Secretaría de Transportes (ST) clasificó como reservada toda la información referente 
a las negociaciones que tiene con los concesionarios de las 34 rutas que circulan por las 
vialidades incluidas en el recorrido del Metrobús de Puebla, al considerar que su 
divulgación puede causar daño o poner en riesgo la realización del proyecto. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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Moreno Valle busca poner a Puebla en el mapa turístico mundial 
En el primer día de trabajos del Consejo Mundial de Viajes y Turismo WTTC (The 
Americas Summit), el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas realiza una intensa actividad 
entre líderes empresariales de la industria de viajes y turismo en el mundo. (Periódico 
digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se apodera el morenovallismo del IEE 
La tarde de este jueves el morenovallismo se apoderó del Instituto Estatal Electoral (IEE) 
para hacerlo a su modo en las elecciones locales del 2013, jornada en la que los poblanos 

elegirán a presidentes municipales y diputados locales para un periodo de 4 años y 8 
meses. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Mexicanos le pierden el gusto a los autos VW 
A pesar de que la empresa alemana Volkswagen de México ha mantenido un crecimiento 

importante en su producción mensual de vehículos, esta tendencia no ha sido reflejada en 
la comercialización de los automóviles. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Dueños de antros quieren ampliar horario de cierre 
Empresarios de la Asociación Nacional de la Industria de Discotecas Bares y  Centros de 
Espectáculos A.C (ANIDICE), reconocen que los establecimientos no cumplen al cien por 
ciento con las normas requeridas por Protección Civil, sin  embargo piden  la ampliación 

del horario de cierre hasta las 5 de la mañana. (Puebla Online) 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Apabullan a Neza con extorsiones 
En Nezahualcóyotl, nadie se salva, pues delincuentes extorsionan tanto al tamalero y al 
pollero como a dueños de salones de fiestas o table dance. (Reforma) 

  
 

 
DEMANDA LA BANCA CUIDAR ESTABILIDAD 
El ganador de las elecciones presidenciales debe lograr la aprobación de las reformas 

estructurales pendientes y no arriesgar la estabilidad económica, plantearon banqueros 
del país. (El Universal) 

 
 

 

 
Cinco mandos "ponen" a los dos generales 

La declaración de los testigos protegidos sirvió también para que la PGR detuviera ayer a 
Ricardo Escorcia, militar en retiro, y vaya en busca de otro.. (Milenio digital)  

  
 

 

Calderón: secuestra el Congreso reformas estructurales 
Ante los banqueros del país, el presidente Felipe Calderón acusó al Congreso de la Unión 
de tener secuestradas las reformas estructurales pendientes, las cuales –dijo– darían 
mayor crecimiento a la economía nacional, con la generación de más empleos. (La 
Jornada) 

  

 

 

No hay “ordeña” de la banca extranjera: SHCP 
Es legal, dicen banqueros: cualquier empresa busca hacer rentable su dinero y recibir 
utilidades por el riesgo. (El Economista Digital) 

  
 

 

Llama Carlos Slim a invertir en turismo  

El presidente de Grupo Carso, Carlos Slim, afirmó que en los próximos 10 años la gran 

actividad económica será el turismo. (Crónica Digital) 
  
 

 

Detienen a un tercer general; investigación lo ubica dentro de una narconómina 
Ricardo Escorcia Vargas militar de alto rango es acusado de proteger a los Beltrán Leyva, 
cuando trabajaban para el cártel de Sinaloa; arraigan a los otros dos militares detenidos. 

(Excélsior) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 
INTOLERANCIA 

 Rivera se deslinda de las homofóbicas regidoras 
El presidente municipal, Eduardo Rivera se desmarcó de las expresiones homofóbicas de las regidoras Irma Adela 
Fuentes y Miriam Mozo Rodríguez durante la reunión que sostuvieron para integrar el Consejo ciudadano de los 

Derechos Humanos y Equidad de Género. En este sentido, el edil aseguró que lo hecho por las cabildantes 
poblanas son a manera personal y que no tiene nada que ver con la postura del gobierno municipal, por lo que se 
tratan de expresiones a título personal. Rivera Pérez destacó que mientras él es el presidente del gobierno de la 

ciudad, los comentarios a título personal de las regidoras son responsabilidad de quien las diga, pues su 
responsabilidad. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94918 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Premia Rivera esfuerzo de policías municipales con incremento salarial 
Al partir de la primera quincena del mes de junio, los elementos de línea de la Secretaría de Seguridad Pública y 

Tránsito Municipal (SSPyTM),  contarán con incremento de 246.32 pesos en su salario y los mandos serán 
beneficiados con un incremento de 3 mil hasta 5 mil pesos, gracias a los recursos que serán obtenidos del 
Subsidio de Seguridad para los Municipios (Subsemun). En entrevista, el titular de la dependencia, Amadeo Lara 

Terrón, informó que de los casi 30 millones de pesos que se obtendrán en la primera ministración de los recursos 
del Subsemun, se determinó destinar un porcentaje de estos millones de pesos, con la intensión de incentivarlos 
en su tarea diaria. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Premia-Rivera-esfuerzo-de-
policías-municipales-con-incremento-salarial&id_noticia=43425 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Eduardo Rivera se reúne con funcionarios federales de Sedesol 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, viajó a la ciudad de México para sostener una reunión con 
funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), en especial del programa Hábitat del gobierno 

Federal, donde se afinan los detalles para la inversión del Rescate Integral del Centro Histórico. El alcalde poblano 
informó que en este proyecto que se trabaja de manera coordinada con el gobernador Rafael Moreno Valle, ya 
están prácticamente concluidos y afinados los diferentes proyectos que se impulsarán en este gran Programa 
Integral del Rescate del Centro Histórico. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-se-reúne-con-
funcionarios-federales-de-Sedesol&id_noticia=43422 
 

 
 
PUEBLA ON-LINE 

 Eduardo Rivera se desmarca de posturas homofóbicas de regidoras del PAN 
El presidente municipal de Puebla puso distancia respecto a las supuestas posturas homofóbicas de las regidoras 
del PAN Irma Adela Fuentes y Miriam Mozo, quienes han expresado rechazo a las personas de diferente 

preferencia sexual y señalando que éstas no cuentan con autoridad moral para integrarse al Consejo Ciudadano 
de Derechos Humanos y Equidad entre Géneros o para encabezar campañas contra el SIDA. En breves 

declaraciones, Eduardo Rivera Pérez dijo que tanto él como su gobierno trabajan para todos, "sin distingos de 
ninguna especie", y que en todo caso las de Irma Adela Fuentes y Miriam Mozo son posturas a título personal. 
(Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25405:eduardo-rivera-se-desmarca-
de-posturas-homof%C3%B3bicas-de-regidoras-del-pan&Itemid=125 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94918
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Premia-Rivera-esfuerzo-de-policías-municipales-con-incremento-salarial&id_noticia=43425
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Premia-Rivera-esfuerzo-de-policías-municipales-con-incremento-salarial&id_noticia=43425
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-se-reúne-con-funcionarios-federales-de-Sedesol&id_noticia=43422
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-se-reúne-con-funcionarios-federales-de-Sedesol&id_noticia=43422
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25405:eduardo-rivera-se-desmarca-de-posturas-homof%C3%B3bicas-de-regidoras-del-pan&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25405:eduardo-rivera-se-desmarca-de-posturas-homof%C3%B3bicas-de-regidoras-del-pan&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Integran dueños de antros frente común para ampliar horario de cierre 
Más de 570 dueños de bares, discotecas y centros nocturnos de la zona metropolitana, anunciaron un frente 

común con la finalidad de lograr en el estado que el cierre de este tipo de lugares pase de las 03:00 a las 05:00 
horas, pero de encontrar una respuesta negativa de las autoridades, amagaron con realizar marchas y hasta paro 
de labores. El presidente del consejo directivo de la Asociación Nacional de la Industria de Discotecas, Bares y 
Centros Nocturnos (ANIDICE), Ismael Rivera Cruces, señaló que el actual horario afecta sus economías al generar 
solamente recursos para cubrir gastos de operación. (Marco A. Mirón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546715.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Comuna reinstalará puente peatonal de Plaza Loreto  
El Ayuntamiento de Puebla sí reinstalará el puente que fue removido hace ocho meses a la altura de Plaza Loreto, 
en la Calzada Ignacio Zaragoza, cuando la construcción del viaducto del mismo nombre obligó a desmontarlo. Lo 

anterior fue informado por el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (Seduop) del 
municipio, José Felipe Velázquez Gutiérrez, luego de que vecinos de la colonia Adolfo López Mateos expresaran su 
preocupación por el peligro que implica cruzar los ocho carriles de la vialidad, inaugurada con motivo de los 
festejos por la Batalla del 5 de Mayo. (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546719.htm  
 

 

EL SOL DE PUEBLA  

 Recursos de Subsemun, para nivelar salarios de policías 
El Ayuntamiento de Puebla invertirá parte de los 30 millones de pesos que recibió del programa de Subsidio para 

la Seguridad Pública Municipal (Subsemun) en la nivelación de salarios y equipamiento de los mil 400 policías que 
patrullan la ciudad. Además, se estará invirtiendo en la compra de sistemas de telecomunicaciones para labores 
de inteligencia del cuerpo de policía, informó el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara 
Terrón.  (Alina Silva)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546727.htm  
 

 

 
 

 
SINTESIS 

 Retoma Ayuntamiento programa de "vecino vigilante" 
El ayuntamiento retomará el programa de "Vecino Vigilante", el cual se implemento en Puebla en el trienio de Luis 
Paredes Moctezuma, sin embargo, ahora la modalidad será la utilicen de alarmas sonoras con batería en lugar de 
silbatos. Como parte de las medidas de prevención y de poder cerrar el paso a la delincuencia en las colonias se 
pondrá en marcha dicho programa el cual será vinculado con lo que se conocerá como "Policía Comunitario", y 

tendrá como eslogan "Súmate por la Ciudad que Queremos", son dos programas que van de la mano. Para este 

programa se destinará una inversión de 5 millones de pesos, y se destinaran 120 policías quienes tendrán un 
contacto directo  -un policía de proximidad- con los vecinos de 100 colonias. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546715.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546719.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546727.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 18 de Mayo de 2012 

 
 

 5 

 

 
 
INTOLERANCIA 

 Regidoras muestran actitudes homofóbicas 
Dos regidoras del ayuntamiento de Puebla protagonizaron una actitud homofóbica en contra de una mujer 

declarada lesbiana que pretende ser parte del Consejo Ciudadano de los Derechos Humanos y Equidad de Género 
en el cabildo. La discusión se tornó acalorada cuando la regidora Irma Adela Fuentes se expresó así: ―Atenta 
contra la moral y las buenas costumbres. Nada más permíteme decirte una cosa, una gente que hable de la 

prevención del SIDA y además que tenga una tendencia sexual diferente, no tiene autoridad moral para poder 
hablar‖. Lo anterior, desencadenó una discusión acalorada entre Irma Adela Fuentes y Miriam Mozo Rodríguez 
quienes se oponen a integrar al consejo a una persona de diferente género y Verónica Mastretta Guzmán y 
Sandra Montalvo Domínguez, éstas últimas apoyando a la mujer que fue descalificada en plena reunión de 

comisiones. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94917 
 
 
INTOLERANCIA 

 Mil 400 policías recibirán aumento salarial 
El secretario de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara Terrón dio a conocer que a partir del mes de junio 
mil 400 elementos de la corporación recibirán un aumento salarial del 3 por ciento adicional de su salario. Destacó 
que este incremento será retroactivo al mes de enero como parte del apoyo que recibirán los uniformados que 

habían esperado varios años por recibir esta renivelación salarial. Lara Terrón explicó que este aumento se 
realizará con 25 millones de pesos de los recursos del subsidio de Seguridad para Municipios (Subsemun) y que 
se recibirá la comuna la próxima semana. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94915 
 

 
 
MILENIO  

 Denunciará activista a dos regidoras ante el Conapred por homofobia  
La Activista Vianeth Rojas Arenas interpondrá una queja en el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación 
(Conapred), en contra de las regidoras panistas del ayuntamiento de Puebla, Irma Adela Fuentes Guevara y 
Miriam Mozo Rodríguez, quienes hicieron comentarios homofóbicos hacía su persona, además de discriminarla. 
Ambas regidoras consideraron que la activista carecía de calidad moral para integrarse al Consejo Ciudadano de 

Derechos Humanos y Equidad entre Géneros del municipio, debido a sus preferencias sexuales, por lo que en 

primera instancia desecharon su expediente. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d26f632c  
 

  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Despedirían a funcionarios si se comprueba desvío de recursos 
Será este viernes cuando la Comuna deslinde responsabilidades en torno a los dos vehículos oficiales que fueron 

vistos en actos de campaña a favor de Néstor Gordillo, aspirante a la diputación federal y de Javier Lozano 
Alarcón candidato al senado por el Partido de Acción Nacional (PAN), así lo declaró el contralor municipal, 
Santiago Martínez. En entrevista el contralor aseveró que este fin de semana el presidente de la Junta Auxiliar de 

San Baltasar Tetela, Pedro Morales Maravilla deberá presentarse a la contraloría para declarar en torno a estos 
señalamientos y explicar el porqué se encontraban estos automóviles en dicho acto político. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/despedirian_a_funcionarios_si_se_comprueba_desvio_de_recursos 
 

 
 
PUEBLA ON-LINE 

 ONG´s exigen que se disculpen regidoras homofóbicas 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94917
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94915
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d26f632c
http://periodicodigital.com.mx/notas/despedirian_a_funcionarios_si_se_comprueba_desvio_de_recursos
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Organizaciones no gubernamentales exigieron que las regidoras panistas de Puebla, Irma Adela Fuentes Guevara 
y Miriam Mozo Rodríguez, pidan una disculpa tras quedar en evidencia su condena y castigo a la preferencia 
sexual de la activista Vianeth Rojas, a quien bloquearon para que no entre al Consejo Ciudadano de Derechos 
Humanos y Equidad de Género. Brahim Zamora Salazar, miembro del Observatorio Ciudadano de Derechos 
Sexuales y Reproductivos A.C, indicó que el pasado 11 de mayo durante la sesión pública de la Comisión de 

Derechos Humanos y Equidad entre los Géneros al revisar los expedientes de los postulantes a formar el Consejo 
Ciudadano en la materia las regidoras de Fuentes y Mozo emitieron comentarios discriminatorios en contra de 
Vianeth Rojas una de las postulantes para ocupar un lugar en el consejo antes mencionado. (Dulce Gómez) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25419:ong%C2%B4s-exigen-que-
se-disculpen-regidoras-homof%C3%B3bicas&Itemid=125 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Blas Villegas retira juicio contra sanción de Contraloría 
En un hecho inusual, el ex director del Ceaspue, Blas Villegas Lara, retiró el juicio de amparo 501 / 2012, con el 
que pretendía dejar sin efecto la sanción de más de un 1.6 millones de pesos y la inhabilitación de 12 años que le 
aplicó la Secretaría de la Contraloría. De acuerdo a información recabada por RETO diario, trascendió que el ex 
funcionario determinó cancelar el juicio, por lo que asumirá la sanción aplicada por Patricia Leal Islas, ex 
contralora y actual candidata suplente al Senado de la República. Blas Villegas, fue sancionado debido a que las 
facturas que entregó para justificar las observaciones no fueron avaladas por Patricia Leal Islas. (Carlos Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Blas-Villegas-retira-juicio-

contra-sancion-de-Contraloria&id=29551 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
MILENIO  

 Denunciará activista a dos regidoras ante el Conapred por homofobia  
La Activista Vianeth Rojas Arenas interpondrá una queja en el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación 
(Conapred), en contra de las regidoras panistas del ayuntamiento de Puebla, Irma Adela Fuentes Guevara y 
Miriam Mozo Rodríguez, quienes hicieron comentarios homofóbicos hacía su persona, además de discriminarla. 
Ambas regidoras consideraron que la activista carecía de calidad moral para integrarse al Consejo Ciudadano de 

Derechos Humanos y Equidad entre Géneros del municipio, debido a sus preferencias sexuales, por lo que en 

primera instancia desecharon su expediente. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d26f632c  

 

 
 
E-CONSULTA 

 Piden dueños de antros a la Comuna permiso para cerrar a las 5 de mañana 
Dueños de centros nocturnos de la ciudad de Puebla se reunieron con funcionarios del ayuntamiento para 
negociar la ampliación del horario permitido para estos establecimientos. Posterior a la reunión, Ismael Rivera 
Cruces, presidente del Consejo Directivo de la Asociación Nacional de la Industria de Discotecas Bares y Centros 
de Espectáculos A.C (ANIDICE), declaró que se entregó al gobierno municipal un documento en el cual los 
empresarios proponen un esquema de seguridad y regulación voluntaria para sus negocios, a cambio de que se 

les permita permanecer abiertos hasta las cinco de la mañana. (Shanik David) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33977:piden-due%C3%B1os-de-antros-a-la-
comuna-permiso-para-cerrar-a-las-5-de-ma%C3%B1ana&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 Campesinos llevan a Derechos Humanos caso del Libramiento Norte 
El Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua (FPDTA) presentará una queja en contra del gobierno de 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25419:ong%C2%B4s-exigen-que-se-disculpen-regidoras-homof%C3%B3bicas&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25419:ong%C2%B4s-exigen-que-se-disculpen-regidoras-homof%C3%B3bicas&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Blas-Villegas-retira-juicio-contra-sancion-de-Contraloria&id=29551
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Blas-Villegas-retira-juicio-contra-sancion-de-Contraloria&id=29551
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d26f632c
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33977:piden-due%C3%B1os-de-antros-a-la-comuna-permiso-para-cerrar-a-las-5-de-ma%C3%B1ana&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33977:piden-due%C3%B1os-de-antros-a-la-comuna-permiso-para-cerrar-a-las-5-de-ma%C3%B1ana&Itemid=332
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Puebla ante la Comisión de Derechos Humanos del Estado (CDHE), luego de que las autoridades se han rehusado 
a contestar de manera clara sobre la situación de la obra del Libramiento Norte. Desde marzo de este año 
representantes de la agrupación se han acercado a la Secretaría General de Gobierno solicitando información 
sobre este proyecto, y si bien al principio fueron recibidos por las autoridades, en las últimas semanas no han 
recibido respuesta alguna. (Shanik David) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33974:campesinos-llevan-a-derechos-
humanos-caso-del-libramiento-norte&Itemid=332  

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El Ayuntamiento reincorpora a 126 policías de vigilancia que antes tenían tareas administrativas. 
 Al menos cien colonias se incorporan al programa ―vecino vigilante‖. 
 Crece el autoempleo en  15 % en Puebla. 

 Reportan que un vehiculo choco contra un árbol frente al centro comercial Cruz del Sur, tengan cuidado no 
se ve, es con sentido a Puebla. 

 Se esta quemando un auto en estos instantes en reforma. Sobre forjadores justo antes de llegar a cruz del 
sur, el vochito todavía esta dando marcha. Se escucha a lo lejos que las sirenas de bomberos, ya hay 

policías y el conductor esta mirando como se quema su carro, pues ya no se pudo hacer nada. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 En el día internacional contra la homofobia, Vianett Rojas Arenas, exigió una disculpa pública a las regidoras 

Miriam Mozo e Irma Adela Fuentes por los comentarios que dañan moralmente su reputación, vertidos el 
pasado viernes en una comisión de Derechos Humanos.  

 Se deslinda el edil ERP de los comentarios despectivos, calificados como discriminatorios y homofóbicos de  
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

 126 elementos de seguridad municipal que tenían funciones administrativas ahora tendrán labores 
operativas y resguardarán  los ciudadanos, según anunció el edil ERP, durante el paso de lista de 
reincorporación de elementos.  

 En junio los policías municipales tendrán un incremento salarial del 3%, mientras que los altos mandos 
tendrán un ajuste del 10% según dio a conocer Amadeo Lara, titular de la SSPYTM, quien señaló que parte 
del Subsemun será para dar éste apoyo.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre la policía 126 elementos se reincorporaron a la vía pública, éstos cuidaban edificios, hospitales, ya 
los retiraron y allí habrá elementos de corporaciones privadas y a la calle todos estos que hacen falta, 
cuidar la vía pública es el compromiso.  

 Sobre la convocatoria para policías y agentes de tránsito, sigue abierta para los que quieran trabajar de 
manera honesta incorpórense.  

 Sobre la homofobia exigen a las regidoras Miriam Mozo e Irma de la Fuente una disculpa pública por haber 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33974:campesinos-llevan-a-derechos-humanos-caso-del-libramiento-norte&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33974:campesinos-llevan-a-derechos-humanos-caso-del-libramiento-norte&Itemid=332
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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descalificado a una persona homosexual para una responsabilidad dentro de los derechos humanos, no si 
de que los hay los hay y por todas partes aparecen, ni duda.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 el presidente municipal Eduardo Rivera señaló que su gobierno trabaja sin distinción de clase social, 
creencia ideológica, religiosa, sexual o de cualquier tipo. Subrayó que su administración busca establecer 

políticas publicas encaminadas al bienestar de todos los sectores sociales que se van reflejado en cada uno 
de los ciudadanos y de sus familias en el municipio. 

 El presidente Eduardo Rivera confirmo que 4 juntas auxiliares del municipio no han firmado el convenio 
para capacitar a sus elementos de seguridad pública esto a pesar de los acercamientos e insistencia para 
concretar su profesionalización. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 En lo que va del año los accidentes viales incrementaron tan solo de enero a mayo de 2011 se registraron 
mas de 2 mil percances. 

 Hoy es el día mundial del museo y en Puebla hay muchos y muy buenos. 

 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pronostican que septiembre será el mes con más lluvias 
Más de 13 mil viviendas con 62 mil habitantes de 103 municipios, forman parte de la franja de riesgo durante la 
presente temporada de precipitaciones pluviales y se pronostica que septiembre será el mes más lluvioso al llegar 

hasta los 600 milímetros de caída de agua, reveló Manuel Beristain Gómez, director local de la Comisión Nacional 
del Agua (CONAGUA). Hasta el momento se tiene previsto que la temporada de lluvias y ciclones mantenga un 
comportamiento similar al año pasado, sin embargo, informó sobre la entrega de reportes sobre la problemática 
tanto al Gobierno Municipal como a los ayuntamientos para que tomen las medidas de prevención. (Marco A. 
Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546718.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Busca RMV colocar a Puebla en el mapa turístico mundial 
En el primer día de trabajos del Consejo Mundial de Viajes y Turismo WTTC (The Americas Summit), el 
Gobernador Rafael Moreno Valle realiza una intensa actividad entre líderes empresariales de la industria de viajes 
y turismo en el mundo, integrada por los más altos ejecutivos de las principales empresas globales del sector 

para colocar a Puebla en el mapa turístico internacional. En este foro, el Titular del Ejecutivo busca beneficiar la 

imagen y la presencia de Puebla a nivel global, ya que representa una oportunidad para mostrar al mundo las 
riquezas turísticas como sus Pueblos Mágicos, gastronomía, cultura, arqueología, historia y arquitectura. 
(Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546722.htm  

 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546718.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2546722.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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HERALDO 

 No más chapulines exigen empresarios a candidatos 

El reclamo y la demanda que surgió de los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) hacia los 
candidatos del PRI al senado y a diputados federales con los que se reunieron ayer, fue en el sentido de exigirles 
no más prácticas de "chapulines" para buscar otros cargos, sino que terminen lo que ahora están buscando con 
el voto de los poblanos. "Fuimos muy claros en exigirles que si desempeñan un cargo público, eviten de estar 
pensando inmediatamente en otro cargo público, que por lo menos, cumplan las dos terceras partes del período", 
señaló el vicepresidente del Consejo Coordinador Empresarial, José Luis Piñeiro. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46757-no-mas-chapulines-exigen-empresarios-a-

candidatos 
 

 

HERALDO 

 Insiste Lucero Saldaña en que participen segundas fórmulas 
La priísta Lucero Saldaña Pérez se sigue quejando de que no hay institución u organismo que intente organizar 
un debate entre los candidatos de segundas fórmulas al Senado de la República de los partidos que participan en 
Puebla. Hace unos días, la misma candidata expresó su inconformidad ante medios de comunicación, al señalar, 
que no es justo se les haga a un lado y que al electorado no se le permita conocer que en todos ellos (los de la 

segunda fórmula al Senado) también hay propuestas importantes. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46755-insiste-lucero-saldaa-en-que-participen-
segundas-formulas 
 

 

 
 
 
SINTESIS 

 Entrega RMV lentes a estudiantes de nivel básico 

El gobierno del estado apoyó con lentes a niños con déficit visual de escuelas públicas en Puebla. El gobernador 
Rafael Moreno Valle fue el encargado de entregar 3 mil lentes en un evento donde apuntó que ―apoyar la 
educación en todas sus modalidades, es la mejor inversión para el futuro de un pueblo‖. Sostuvo se requiere 
impulsar la calidad de la educación, ―la corresponsabilidad es un paso para la transformación de Puebla, ya que se 
requiere sumar esfuerzos para alcanzar resultados extraordinarios‖. Con inversión de un millón 485 mil pesos, 
entre el gobierno del estado y la Fundación ―Ver bien para aprender mejor‖, se adquirieron lentes para 10 mil 

niños y se pretende distribuir un número similar en septiembre. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Llama Canacintra a que candidatos se sumen por México 
El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Sergio Enrique Cervantes 
Rodiles, hizo un llamado para que en el legislativo federal próximo "los que pierdan se sumen a los ganadores" y 
existan las mayorías para sacar adelante las reformas laboral, fiscal y energética. Descartó que ello implique 

convocar a un esquema de voto útil para que esa mayoría legislativa se integre por un solo partido político, pues 
más bien se trata de crear los consensos para sacar adelante reformas que permitan al país crecimientos del seis 
por ciento anual en su economía. (Mauricio García) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Piden habitantes de Tlahuapan se mejore el acceso a la localidad  

Santa Rita Tlahuapan. Vecinos de la colonia Domingo Arenas señalaron que en repetidas ocasiones han solicitado 
al alcalde Eusebio Juárez Ventura mejore el primer acceso a la localidad de Tlahuapan, debido a que está lleno de 
baches lo que ha provocado accidentes en vehículos y obviamente da una mala imagen a la cabecera municipal. 
Al respecto, Carlos Cabrera Román indicó que el primer acceso a Tlahuapan es el de la colonia Domingo Arenas, y 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46757-no-mas-chapulines-exigen-empresarios-a-candidatos
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46757-no-mas-chapulines-exigen-empresarios-a-candidatos
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46755-insiste-lucero-saldaa-en-que-participen-segundas-formulas
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46755-insiste-lucero-saldaa-en-que-participen-segundas-formulas
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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fue en el periodo de gobierno de Mauro Crispín Díaz  que pavimentaron con concreto hidráulico la calle debido a 
que el asfaltó que tenía ya estaba totalmente deteriorado, sin embargo, un tramo de 10 a 15 metros que 
entronca a la carretera federal México-Puebla sólo le colocaron sello asfáltico. (Ascención Benítez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47317:piden-habitantes-de-
tlahuapan-se-mejore-el-acceso-a-la-localidad&catid=48:region&Itemid=96 
 
 

SINTESIS 

 Realizan integrantes de la Lgbttti el “Besatón”  
Integrantes de la comunidad Lésbica, Gay, Bisexual y Transexual (Lgbttti), comienzan a llenar el zócalo de Puebla 

para encabezar el Besatón, evento que tiene como finalidad repudiar los crímenes por homofobia ocurridos el 
estado, así como la discriminación. En el marco del Día Internacional de la lucha contra la Homofobia, en punto de 
las 4:30 de la tarde harán un pase de lista de víctimas de la población Lgbttti en Puebla y realizarán un juicio 
simbólico a personajes homófobos. Aunado a ello, la comunidad Lgbttti inició una campaña  en redes sociales 
impulsada por el Comité Orgullo Puebla para exigir al gobierno del estado el decreto del Día Estatal contra la 

Homofobia, la cual continuará permanentemente (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47315:realizan-integrantes-de-
la-lgbttti-el-besaton&catid=68:local&Itemid=92 
  

 

 
INTOLERANCIA 

 Asume el morenovallismo el control del IEE 
La corriente morenovallista asumió desde este jueves el control del Instituto Electoral del Estado luego de ser 
electos como secretario ejecutivo Miguel David Jiménez, director jurídico Javier Trejo Lara, y en la unidad de 
fiscalización Dael Lara Gómez. Durante una sesión de tres horas los consejeros llevaron a cabo la elección que fue 
cuestionada en dos de los casos por la falta de transparencia ya que desconocieron el mecanismo mediante el 

cual se conformó la terna. Fue el representante del Partido Revolucionario Institucional, José Alarcón Hernández 
quien en repetidas ocasiones con sarcasmo e ironía criticó al consejero presidente Jorge Sánchez Morales, además 
de pedir que se elija al consejero que suplirá a Miguel David Jiménez. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94924 
 
 
INTOLERANCIA 

 Dialogan y se "chorean" a empresarios 

Priistas se ―chorean‖ al Consejo Coordinador Empresarial (CEE) a puertas cerradas en el Presidente 

Intercontinental, señala el representante del sector agrícola. El doctor Ignacio Lozano, de CEAGRO, resumió el 
sentido del desayuno por más de dos horas entre los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CEE) y los 
candidatos a diputados y a senadores del PRI : fue ―puro choro‖.Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del 
Consejo Coordinador Empresarial señaló que ―La democracia está en un riesgo y profundamente cuestionada; no 
sólo le hacemos un llamado a los candidatos sino al instituto político que representan‖. Entre los temas en los que 
coincidieron los candidatos del PRI y los integrantes del Consejo fueron el relativo a la apertura al capital privado 
de PEMEX y la reforma laboral, afirmó Rodríguez. (Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94915 
 
 
INTOLERANCIA 

 Ventilan 6 casos de fraude del Humboldt 

En la actualidad, existen 6 casos de estudiantes del Colegio Humboldt, que perdieron a su padre y que la 
institución se niega a entregarles los recursos del fideicomiso conformado para sostener los estudios por quedar 
en la orfandad, reveló el ex presidente de la Asociación de Padres de Familia, Augusto Galván, quien presentó el 
caso de una madre de familia mexicana, cuyo esposo falleció y no le pagan los recursos que por derecho, tiene 

ganado. En una videoconferencia desde Alemania, la señora Teresa Barragán, afirmó que las autoridades 
centrales del colegio, le niegan el derecho de recibir los beneficios del fideicomiso para sus dos hijos, ―hemos 
vivido un largo peregrinar por una década de lucha y el colegio no cumple su compromiso de garantizar la 
educación de mis hijos, a lo que tienen derecho por medio del fideicomiso‖. (Redacción) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47317:piden-habitantes-de-tlahuapan-se-mejore-el-acceso-a-la-localidad&catid=48:region&Itemid=96
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47317:piden-habitantes-de-tlahuapan-se-mejore-el-acceso-a-la-localidad&catid=48:region&Itemid=96
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47315:realizan-integrantes-de-la-lgbttti-el-besaton&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47315:realizan-integrantes-de-la-lgbttti-el-besaton&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94924
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94915
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94910 

  

 
 
CAMBIO 

 “Colocar a Puebla en el mapa turístico mundial” 
En el primer día de trabajos del Consejo Mundial de Viajes y Turismo WTTC (The Americas Summit), el 
gobernador Rafael Moreno Valle realiza una intensa actividad entre líderes empresariales de la industria de viajes 

y turismo en el mundo, integrada por los más altos ejecutivos de las principales empresas globales del sector 

para colocar a Puebla en el mapa turístico internacional. En este foro, el titular del Ejecutivo busca beneficiar la 
imagen y la presencia de Puebla a nivel global, ya que representa una oportunidad para mostrar al mundo las 
riquezas turísticas como sus pueblos mágicos, gastronomía, cultura, arqueología, historia y arquitectura. 
(Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-staff-colocar-a-puebla-en-el-mapa-
tur-stico-mundial.php 
 

CAMBIO 

 Miguel David Jiménez, el nuevo secretario ejecutivo del IEE 

El consejero electoral Miguel David Jiménez López renunció a su cargo y a la posibilidad de ser reelecto para 
convertirse en el poderoso secretario ejecutivo del IEE, con el aval unánime del Consejo General. El 
nombramiento exprés del secretario ejecutivo, de Dalhel Lara como titular de la Unidad de Fiscalización y el de 
Javier Trejo Galicia como titular de la Unidad Jurídica, evidenció a Jorge Sánchez, consejero presidente del órgano 

electoral, como un empleado del morenovallismo que presentó las ternas sin dar tiempo a que los representantes 
de los partidos políticos y los medios las estudiaran. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-luz-miguel-david-jim-nez-el-nuevo-
secretario-ejecutivo-del-iee.php 

 
CAMBIO 

 Víctor Hugo amenaza con no asistir al debate 
Víctor Hugo Islas Hernández, abanderado de Nueva Alianza, amenazó con reventar el debate de los candidatos al 
Senado de la República convocado por el CCE, al no asistir tal y como lo hizo Blanca Alcalá Ruiz con el de la 
Universidad Iberoamericana. Advirtió que no acudirá si el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) mantiene a 

Enrique Cárdenas Sánchez como moderador del debate, pues ya se comprobó que tiene nexos y una estrecha 
relación con la expresidenta municipal Blanca Alcalá Ruiz. (Elvia García Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-v-ctor-hugo-amenaza-con-no-
asistir-al-debate.php 

 
CAMBIO 

 Badillo rechaza decretar día estatal antihomofobia 
El titular de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), Alfonso López Badillo, minimizó la petición de 

a comunidad lésbico, gay, bisexual, transexual, transgénero, travesti e intersexual (LGBTTTI) para la declaración 
del día estatal de la homofobia -que se mantiene pendiente en el Congreso del Estado desde hace cuatro años-, 
pues señaló que ya existe un día internacional y, en su caso, serán las asociaciones civiles quienes tengan que 
presionar para que se otorgue una resolución. ―En 2008 se presentó una propuesta en donde se dio una iniciativa 
para el día estatal en contra de la homofobia. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-badillo-rechaza-decretar-d-a-

estatal-antihomofobia.php 

 
CAMBIO 

 Entregan 10 mil lentes a estudiantes 
Con el objetivo de resarcir el déficit visual de los alumnos de educación básica, el gobierno del estado en conjunto 
con la fundación Ver Bien para Aprender Mejor entregaron 3 mil lentes a estudiantes de diferentes instituciones, 
con una inversión de un millón 485 mil pesos. Asimismo, la administración entregó en el resto del estado 7 mil 
gafas, para sumar 10 mil unidades. El gobernador Rafael Moreno Valle anunció que para septiembre habrá de 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94910
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-staff-colocar-a-puebla-en-el-mapa-tur-stico-mundial.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-staff-colocar-a-puebla-en-el-mapa-tur-stico-mundial.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-luz-miguel-david-jim-nez-el-nuevo-secretario-ejecutivo-del-iee.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-luz-miguel-david-jim-nez-el-nuevo-secretario-ejecutivo-del-iee.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-v-ctor-hugo-amenaza-con-no-asistir-al-debate.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-v-ctor-hugo-amenaza-con-no-asistir-al-debate.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-badillo-rechaza-decretar-d-a-estatal-antihomofobia.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-badillo-rechaza-decretar-d-a-estatal-antihomofobia.php
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entregar otros 10 mil lentes a estudiantes del mismo nivel educativo, por lo que aseguró que antes de concluir su 
administración se abatirá el problema de déficit visual. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-entregan-10-mil-lentes-a-
estudiantes.php 

 
CAMBIO 

 IFE no organiza el debate del 31 de mayo 
Luis Zamora Cobián dejó en claro que el debate entre candidatos al Senado de la República no es organizado por 
el Instituto Federal Electoral (IFE), pero tampoco lo ha desatendido, como han señalado diversos actores. Precisó 

que sólo coadyuva en la medida que el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) ha pedido el apoyo. ―El IFE no 
tiene facultades para negarle o cambiarle la fecha al debate que está organizando el CCE, así como tampoco de 
avalar los formatos que ellos presenten. Nosotros sólo orientamos y coadyuvamos a que no se violente la equidad 
en la contienda, que se rijan con los principios rectores del Instituto o de la materia electoral, como es certeza, 

objetividad, imparcialidad, independencia y legalidad‖. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-ife-no-organiza-el-debate-del-31-
de-mayo.php 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Hay un año de garantía para reparar las obras del 5 de mayo, señaló titular de CMIC 
El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Puebla, Ricardo Pérez Güemes, 

manifestó que sí hay desperfectos en la Plaza de la Concordia y en la Plaza de Las Américas, recientemente 
inauguradas en ocasión de los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, esos ―vicios ocultos‖ deberán 

ser reparados por las empresas constructoras a cargo de las obras. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hay-un-ano-de-garantia-para-reparar-las-obras-del-5-de-
mayo-senalo-titular-de-cmic_id_7861.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Pedirá Sovicitra que el gobierno estatal informe sobre el helicóptero de RMV 
La Sociedad de Vigilancia Ciudadana y Transparencia (Sovicitra) enviará la semana entrante al gobierno estatal 
un exhorto para que atienda las órdenes de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP) y entregue los 
datos del helicóptero que fue adquirido en esta administración para el transporte del mandatario. Diana Ponce 
Villanueva, portavoz de la organización, expresó que ―no se trata de un asunto de interés particular de lo que 
pasa en Puebla, sino de una tarea de observación que la Sociedad hace a todas las entidades federativas‖. (Martín 

Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-pedira-sovicitra-que-el-gobierno-estatal-informe-sobre-
el-helicoptero-de-rmv_id_7862.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Rechaza Derbez Bautista ser operador financiero en Puebla de Josefina Vázquez Mota 
El rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Luis Ernesto Derbez Bautista, rechazó ser uno de los 
principales operadores –para la región centro del país– en la campaña de la candidata del Partido Acción Nacional 
(PAN), Josefina Vázquez Mota. En entrevista, el ex funcionario federal desechó las acusaciones recientemente 
emitidas por un grupo de políticos y diputados federales del Partido de la Revolución Democrática, quienes 
firmaron una carta de intención a la Fundación William O. Jenkins –propietaria de la UDLAP– para solicitar la 
renuncia de Derbez Bautista. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechaza-derbez-bautista-ser-operador-financiero-en-

puebla-de-josefina-vazquez-mota_id_7867.html  

  
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Adeuda Colegio Humboldt el pago de 4 millones de pesos a un huérfano, acusan 

Las autoridades del Colegio Humboldt han negado el pago del seguro de vida y educación a un niño –cuyo padre 
de origen alemán murió– debido a que su madre es mexicana y a que se desconoce el paradero de los recursos 
destinados para el Fondo de Garantía Educacional, acusaron integrantes de la agrupación de padres de familia 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-entregan-10-mil-lentes-a-estudiantes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-entregan-10-mil-lentes-a-estudiantes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-ife-no-organiza-el-debate-del-31-de-mayo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-180512-elv-ife-no-organiza-el-debate-del-31-de-mayo.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hay-un-ano-de-garantia-para-reparar-las-obras-del-5-de-mayo-senalo-titular-de-cmic_id_7861.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hay-un-ano-de-garantia-para-reparar-las-obras-del-5-de-mayo-senalo-titular-de-cmic_id_7861.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-pedira-sovicitra-que-el-gobierno-estatal-informe-sobre-el-helicoptero-de-rmv_id_7862.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-pedira-sovicitra-que-el-gobierno-estatal-informe-sobre-el-helicoptero-de-rmv_id_7862.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechaza-derbez-bautista-ser-operador-financiero-en-puebla-de-josefina-vazquez-mota_id_7867.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechaza-derbez-bautista-ser-operador-financiero-en-puebla-de-josefina-vazquez-mota_id_7867.html
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―Todosomoshumboldt‖. La abogada de la agrupación de tutores, Patricia Velasco, el adeudo de las autoridades del 
Colegio Humboldt es de 4 millones de pesos, los cuales debieron entregarse hace 10 años al joven el joven Hans–
Christian, cuyo padre alemán murió cuando él tenía cinco años. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/adeuda-colegio-humboldt-el-pago-de-4-millones-de-
pesos-a-un-huerfano-acusan_id_7865.html  

 

 
 

MILENIO  

 Llegan al Instituto Electoral del Estado tres exfuncionarios morenovallistas 

A cuatro días de que venza el plazo para nombrar al Secretario Ejecutivo y a los responsables del área Jurídica y 
la Unidad de Fiscalización , el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) designaron al Consejero 
Miguel David Jiménez López, Dalhel Lara Gómez y Javier Trejo García. En sesión ordinaria, el consejero presidente 
Jorge Sánchez Morales presentó las ternas para las tres nuevas áreas que se crearon gracias a la reforma 
electoral que el Congreso aprobó en junio de 2011, y que fue propuesta por el gobernador Rafael Moreno Valle. 
(María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d2828972    

 
MILENIO  

 Vázquez Mota y Peña Nieto están a un punto de diferencia: Lozano Alarcón 
El candidato al Senado de la República por el PAN, Javier Lozano Alarcón minimizó las encuestas que colocan a la 
presidenciable de su partido, Josefina Vázquez Mota, en tercer lugar de las preferencias electorales y por debajo 

del priista Enrique Peña Nieto y de Andrés Manuel López Obrador, candidato del Movimiento Progresista. Lozano 
Alarcón detalló que de acuerdo al monitoreo que realiza el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Josefina Vázquez 
Mota está arriba de Andrés Manuel López Obrador por un punto (de 1 a 9) y debajo de Enrique Peña Nieto con la 
misma diferencia de un digito. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d280d038  
 
MILENIO  

 Notifica Conagua a 40 municipios para que eleven mecanismos de prevención 
Alrededor de 40 municipios han sido notificados por la Comisión Nacional del Agua (Conagua) para elevar sus 
mecanismos de prevención en los próximos meses, informó el director de la dependencia en Puebla, Manuel 
Beristain Gómez. Indicó que dichas demarcaciones pertenecen a una franja de 103 lugares ubicados en la zona 
norte de la entidad, que también recibieron avisos; sin embargo, indicó que la advertencia se fortaleció en 
aquellas que se ubican justo en la frontera con Veracruz. Durante una conferencia de prensa, expuso que las 

recomendaciones implican la revisión de todos los asentamientos irregulares. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d28b60be  
 
MILENIO  

 En Puebla carecemos de información sobre distribución poblacional: SGG 
Las autoridades estatales carecen de información específica y detallada sobre la distribución temporal y espacial 
de la gente que vive en el territorio poblano, reconoció el (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. Al presentar el 
Programa de Cooperación UNFPA-Puebla: 2012-2017 que se echó a andar con el Fondo de Población para las 
Naciones Unidas en México, indicó que esta falta de datos es producto de la dispersión que registran múltiples 
comunidades. Señaló que la situación también se debe al rezago en el Consejo Estatal de Población (Coespo), que 

a decir del jefe de gabinete, se mantuvo en el rezago durante la administración pasada. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d275e81e  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Denuncian falta de pago de seguro a ex alumno del Colegio Humboldt 
Hans-Christian Jurisch quedó huérfano en 1999  a los cinco años de edad, cuando era estudiante del Colegio 
Humboldt de Puebla. Su madre Teresa Barragán de Jurisch confió en poder pagar sus estudios, ya que la escuela 
privada contaba con un seguro que cubría el pago de colegiaturas ante el fallecimiento de su progenitor. Sin 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/adeuda-colegio-humboldt-el-pago-de-4-millones-de-pesos-a-un-huerfano-acusan_id_7865.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/adeuda-colegio-humboldt-el-pago-de-4-millones-de-pesos-a-un-huerfano-acusan_id_7865.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d2828972
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d280d038
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d28b60be
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d029cc11afc8a4e33cdaa1b8d275e81e
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embargo, pese a que el colegio particular recibió en el año 2000 los 482 mil pesos de la prima del seguro, a la 
madre no le dieron el dinero, con el argumento de que ―por ser mexicana no tenía derecho‖ al fideicomiso de la 
Asociación de Padres que cubría a los huérfanos en el caso de que fallecieran sus progenitores. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33978:denuncian-falta-de-pago-de-seguro-a-
ex-alumno-del-colegio-humboldt&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Legisladores federales deben ganar bien para evitar tentaciones: Lozano 
El candidato a senador del PAN, Javier Lozano Alarcón, consideró que los diputados federales y senadores de la 

República deben de ganar lo suficiente para ―no caer en otras tentaciones‖ e incluso dijo que para no tener otras 
actividades. ―Yo no sé como estén los salarios tanto en diputados como en senadores, yo sí creo que tienen que 
ganar lo suficiente como para no tener otras actividades o, peor, otras tentaciones‖, dijo. Dijo que está en contra 
de que alguien gane más que el presidente de la República, aunque no se compromete a bajar el salario de los 
legisladores en caso de ganar las elecciones del 1 de julio. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33962:legisladores-federales-deben-ganar-
bien-para-evitar-tentaciones-lozano&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Denuncian a regidoras panistas por discriminación ante la Conapred 
La directora del Observatorio Ciudadano de los Derechos Sexuales y Reproductivos, Vianeth Rojas, presentará 
una denuncia ante el Comisión Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), en contra de las regidoras 
Irma Adela Fuentes Guevara y Miriam Mozo Rodríguez, luego de que ambas se expresaron de manera derogatoria 
hacia su persona y otros defensores de los derechos de la comunidad LGBTTI al interior de la Comisión de 

Derechos Humanos y Equidad entre Géneros del Cabildo de Puebla. El viernes 11 de mayo se llevó a cabo una 
sesión de dicha comisión, la cual tenía como finalidad escoger a los integrantes del Consejo Ciudadano de 
Derechos Humanos, para lo cual se convocó a organizaciones civiles y académicos. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33969:denuncian-a-regidoras-panistas-por-
discriminaci%C3%B3n-ante-la-conapred&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Nuevos funcionarios morenovallistas del IEE llegan por unanimidad 
Pese a los cuestionamientos de los representantes de los partidos políticos, los nueve consejeros votaron por 

unanimidad los nombramientos de Miguel David Jiménez López, Dalhel Lara Gómez y Javier Trejo Galicia como 
titulares de la Secretaría Ejecutiva, la Unidad de Fiscalización y la Unidad Jurídica, respectivamente, del Instituto 
Electoral del Estado. La terna para el titular de la Secretaría Ejecutiva, la cual sustituye a la Dirección General y la 
Secretaría General, la integraron Miguel David Jiménez López, María Eugenia Osuna Franco y Olga Alicia Lazcano 

Ponce. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33970:nuevos-funcionarios-morenovallistas-

del-iee-llegan-por-unanimidad&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Destina Naciones Unidas a Puebla recursos para combatir la pobreza  
Puebla recibirá 950 mil pesos del Fondo de Población de las Nacionales Unidas en México (UNFPA) para la 
implementación de programas de combate a la pobreza, informó Diego Palacios Jaramillo, representante de la 
organización. Al presentar el Programa Estatal de Cooperación con el UNFPA, el especialista alertó que el aumento 
de población es el principal factor de generación de pobreza de los pueblos y dijo que es necesario generar 
políticas que promuevan un crecimiento ordenado de los países y la disminución de la brecha  (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33966:destina-naciones-unidas-a-puebla-
recursos-para-combatir-la-pobreza&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Asegura la Policía Estatal un tortón con 25 mil litros de hidrocarburo ilícito  
En seguimiento a una llamada anónima, uniformados estatales arribaron al sitio en el que se refería la existencia 
de vehículos pesados con combustible robado, logrando asegurar un camión tipo cisterna con doble fondo que 
contaba con un sistema sofisticado al interior de las redilas y que permitía intentar ocultar con tierra y pasto, un 
contenedor con aproximadamente 25 mil litros de hidrocarburo robado. El vehículo asegurado es un tortón color 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33978:denuncian-falta-de-pago-de-seguro-a-ex-alumno-del-colegio-humboldt&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33978:denuncian-falta-de-pago-de-seguro-a-ex-alumno-del-colegio-humboldt&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33962:legisladores-federales-deben-ganar-bien-para-evitar-tentaciones-lozano&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33962:legisladores-federales-deben-ganar-bien-para-evitar-tentaciones-lozano&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33969:denuncian-a-regidoras-panistas-por-discriminaci%C3%B3n-ante-la-conapred&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33969:denuncian-a-regidoras-panistas-por-discriminaci%C3%B3n-ante-la-conapred&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33970:nuevos-funcionarios-morenovallistas-del-iee-llegan-por-unanimidad&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33970:nuevos-funcionarios-morenovallistas-del-iee-llegan-por-unanimidad&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33966:destina-naciones-unidas-a-puebla-recursos-para-combatir-la-pobreza&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33966:destina-naciones-unidas-a-puebla-recursos-para-combatir-la-pobreza&Itemid=332
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azul placas 244DD8 del servicio público federal. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33960:asegura-la-policía-estatal-un-torton-con-
25-mil-litros-de-hidrocarburo-ilícito&Itemid=332 
 

  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle entrega lentes a 3 mil estudiantes de nivel básico 
Con la intención de mejorar el déficit visual de menores poblanos que cursan el nivel básico, este jueves el 

gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, entregó 3 mil lentes de un total de 10 mil en todo el estado, 
gracias a la inversión peso a peso con la fundación Ver bien para aprender mejor. Para esta primera entrega del 

año se destinaron más de un millón de pesos. Para el mes de septiembre se beneficiará a 10 mil niños más con 
anteojos, la meta es que al final de la administración morenovallista todos los menores en edad escolar con 
problemas visuales cuenten con lentes. (María Aranzazú) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_entrega_lentes_a_3_mil_estudiantes_de_nivel_basico 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP Puebla desmiente declaraciones de Aurora González 
Aurora González Tejeda y/o de Rosas, quien se ostenta como presidenta en Puebla de la Federación Nacional de 
Padres de Familia, tiene interpuestas demandas a nivel federal por usurpación de funciones, por las que en breve 

tendrá que responder, señaló el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas. Entrevistado previó a 
la entrega de lentes del programa Ver bien para aprender mejor, el funcionario estatal lamentó las declaraciones 

de Aurora González en torno a que la SEP pretende coartar su libertad de expresión al desacreditar su validez 
como presidenta de la asociación de padres de familia. (María Aranzazú) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_puebla_desmiente_declaraciones_de_aurora_gonzalez 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Comunidad lésbico gay exige disculpas de regidoras poblanas 

En la conmemoración del Día Internacional contra la Homofobia, en Puebla fueron denunciadas dos regidoras del 
Ayuntamiento de Puebla, Adela Fuentes Guevara y Miriam Mozo Rodríguez, por haber descalificado la conducta de 
Vianeth Rojas Arenas, directora del Observatorio Ciudadano de Derechos Sexuales y Reproductivos por atender a 
personas con sida y por asistir a un foro informativo sobre el aborto. La actitud discriminatoria de las regidoras 
ocurrió durante la sesión de la Comisión de Derechos Humanos y Equidad que pretenden integrar un Consejo 
Ciudadano, en la que las regidoras poblanas cuestionaron la calidad moral de la líder social como si hubiera 
incurrido en un acto delictivo; por tal motivo, ayer hicieron la protesta y queja al Cabildo para que revisen la 

conducta de las funcionarias que no conocen del tema de diversidad sexual ni de derechos humanos. (Alejandra 
Bautista) http://periodicodigital.com.mx/notas/comunidad_lesbico_gay_exige_disculpas_de_regidoras_poblanas       
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gracias a festejos del 5 de Mayo, inversionistas se fijan en Puebla 
Gracias a los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, los empresarios voltean a ver a la entidad para 

realizar inversiones, señaló el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle. En breve entrevista, el mandatario 
anunció que la próxima semana estará inaugurando un hotel en la ciudad, del que prefirió no revelar la inversión 
ni ubicación. Tras asistir a la Cumbre del Consejo Mundial de Viajes y Turismo, en el estado de Quintana Roo, 
mencionó que recibió buenos comentarios del sector empresarial sobre la entidad e incluso le plantearon la 
posibilidad de hacer inversiones viendo el potencial del estado. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/gracias_a_festejos_del_5_de_mayo_inversionistas_se_fijan_en_puebla 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Con besos, comunidad gay protesta contra la homofobia 
Con el recordatorio de 26 muertes de 1996 a la fecha en Puebla por crímenes de odio y entre gritos de ―va caer, va 
caer, la homofobia va a caer‖, agrupaciones en pro de la defensa de los derechos de la comunidad Lésbico Gay 
Bisexual Transexual (LGBT) organizaron frente a la catedral poblana un acto de protesta contra la homofobia: el 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33960:asegura-la-policía-estatal-un-torton-con-25-mil-litros-de-hidrocarburo-ilícito&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33960:asegura-la-policía-estatal-un-torton-con-25-mil-litros-de-hidrocarburo-ilícito&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_entrega_lentes_a_3_mil_estudiantes_de_nivel_basico
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_puebla_desmiente_declaraciones_de_aurora_gonzalez
http://periodicodigital.com.mx/notas/comunidad_lesbico_gay_exige_disculpas_de_regidoras_poblanas
http://periodicodigital.com.mx/notas/gracias_a_festejos_del_5_de_mayo_inversionistas_se_fijan_en_puebla
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―bestaón‖. Dos chicas iniciaron el acto prometiéndose matrimonio. Más tarde comenzó la declaración de rechazo a 
distintas figuras públicas homofóbicas, para después pasar al recuerdo de los fallecidos por crímenes de odio 
registrados por estas agrupaciones desde 1996 a la fecha, aunque hay un vacío de 2000 a 2003. (Miguel Angel 
Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/con-besos-comunidad-gay-protesta-contra-la-homofobia  

 
IMAGEN POBLANA  

 Puebla está mejor calificada para la Audi: Canacintra 
Sergio Enríquez Cervantes, presidente nacional de la Canacintra, mencionó que Puebla tiene más ventajas que 

Guanajuato, Aguascalientes y Querétaro para quedarse con la nueva planta de Audi, que hace poco la empresa 
internacional dio a conocer que instalará en México. Luego de firmar un convenio de colaboración con la UDLAP, 
para dar becas a los empresarios y sus colaboradores, y en la Cámara dar trabajo a los estudiantes, destacó que 
entre otras cosas Puebla cuenta con infraestructura. Y está cerca del Distrito Federal, además de eso tiene la 

experiencia de tener a la industria automotriz más importante instalada en nuestro país la VW. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-esta-mejor-calificada-para-la-audi-canacintra  

 
IMAGEN POBLANA  

 Mexicanos le pierden el gusto a los autos VW 
A pesar de que la empresa alemana Volkswagen de México ha mantenido un crecimiento importante en su 
producción mensual de vehículos, esta tendencia no ha sido reflejada en la comercialización de los automóviles. En 
abril de 2012, la firma automotriz registró un crecimiento marginal de apenas el 0.7 por ciento en la colocación de 

vehículos, comparada con el mismo mes del año anterior. Esto significó que de abril de 2011 a abril de 2012 

vendieron solo 68 unidades más. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/mexicanos-le-pierden-el-gusto-los-autos-vw  
 

IMAGEN POBLANA 

 Gobierno estatal y fundación otorgan 3,000 lentes 
Con una inversión de 1‘485,000 pesos, el Gobierno del Estado en conjunto con la fundación "Ver bien para 
aprender mejor" entregó 3,000 lentes a niños de escuelas públicas que tienen alguna deficiencia visual, bajo el 
esquema Peso a Peso. En este sentido, el gobernador Rafael Moreno Valle destacó que este tipo de entregas 
reflejan el trabajo de corresponsabilidad con el sector privado, una vez que la unión de ambos garantiza la 

transformación de Puebla, ya que "invertir en educación es la mejor inversión para el futuro de un pueblo". 

 (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Colocar a Puebla en el mapa turístico mundial objetivo de RMV  
En el primer día de trabajos del Consejo Mundial de Viajes y Turismo WTTC (The Americas Summit), el 
Gobernador Rafael Moreno Valle realiza una intensa actividad entre líderes empresariales de la industria de viajes 
y turismo en el mundo, integrada por los más altos ejecutivos de las principales empresas globales del sector 

para colocar a Puebla en el mapa turístico internacional. En este foro, el Titular del Ejecutivo busca beneficiar la 
imagen y la presencia de Puebla a nivel global, ya que representa una oportunidad para mostrar al mundo las 
riquezas turísticas como sus Pueblos Mágicos, gastronomía, cultura, arqueología, historia y arquitectura. 
(Redaccion)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Colocar-a-Puebla-en-el-mapa-

turistico-mundial-objetivo-de-RMV-&id=43429 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Presentan programa en favor de los poblanos 
Los programas van enfocados a diferentes tipos de población en temas relacionados con la salud reproductiva, 
violencia familiar en comunidades indígenas en municipios de alta marginación, el liderazgo de los jóvenes 
principalmente y para ello el Fondo de Población de las Naciones Unidas en México ha dispuesto una inversión de 

950 mil pesos, aseveró Diego Palacios. La portación de los recursos antes mencionados servirán para la 

http://www.imagenpoblana.com/2012/con-besos-comunidad-gay-protesta-contra-la-homofobia
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-esta-mejor-calificada-para-la-audi-canacintra
http://www.imagenpoblana.com/2012/mexicanos-le-pierden-el-gusto-los-autos-vw
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Colocar-a-Puebla-en-el-mapa-turistico-mundial-objetivo-de-RMV-&id=43429
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Colocar-a-Puebla-en-el-mapa-turistico-mundial-objetivo-de-RMV-&id=43429
http://www.contraparteinformativa.com/
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realización de diversas actividades de los programas durante este año aunque se ha planeado estos programas 
tengan una vigencia de cinco años, afirmó Palacios Jaramillo. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presentan-programa-en-favor-
de-los-poblanos&id=43428 
 

PUEBLA ON-LINE 

 SEP entregó 3 mil pares de lentes a estudiantes poblanos 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, a través la Secretaría de Educación Pública (SEP), entregó tres mil 

lentes, de los diez mil que en forma simultánea fueron entregados en todo el estado mediante el programa Ver 

bien para Aprender Mejor. Estas acciones tienen el objetivo de impulsar la calidad educativa mediante la dotación 
de anteojos a alumnos de primaria y secundaria, que tienen problemas visuales y cuyos recursos son escasos. En 
este acto el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, mencionó que con estas acciones se trabaja para mejorar 
la calidad de vida de los alumnos con algún tipo de deficiencia visual y recordó que esto es posible debido a que 
en 2011 se reactivó el convenio con la fundación ―Ver Bien para Aprender Mejor‖. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25431:sep-entreg%C3%B3-3-mil-

pares-de-lentes-a-estudiantes-poblanos&Itemid=126 
 
 
PUEBLA ON-LINE 

 Campesinos exigen saber qué pasará con las tierras que les quitaron para el Libramiento Norte 
El Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua Región Malinche pidió al gobierno del estado mostrar 
papeles que aseguren que no se construirá el Libramiento Norte como hace algunos días lo dio a conocer el 

Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas. Los inconformes con la obra que se concesionó en la administración del ex 
gobernador, Mario Marín Torres, refirieron que empresarios de OHL y el mismo gobierno marinista pretendieron 

comprar algunos terrenos por donde pasaría el libramiento a muy bajo costo. Claudia Rojas miembro de esta 
organización aseguró que el 60 por ciento de los pobladores que habitan en las juntas auxiliares por donde 
pasaría el libramiento vendieron sus terrenos a mil 800 pesos ya que se dejaron engañar por personas que ―sólo 
vieron por sus intereses‖. (Dulce Gómez) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25417:campesinos-exigen-saber-
qu%C3%A9-pasar%C3%A1-con-las-tierras-que-les-quitaron-para-el-libramiento-norte&Itemid=126  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Acceso a internet, esencial para el desarrollo de México: Mondragón Quintana 

En el marco del día mundial del internet, el Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción 
Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, habló sobre la importancia que ha cobrado el 
internet en nuestra vida diaria y resaltó que Josefina Vázquez Mota, es la candidata que tiene propuestas 
diferentes para que esta poderosa herramienta sea parte de la vida de todos los mexicanos. Mondragón Quintana, 
señaló que actualmente los niños y jóvenes viven inmersos en el mundo del internet, además destacó que las 
redes sociales han cobrado importante fuerza sobre todo en este sector de nuestra sociedad. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acceso-a-internet,-esencial-

para-el-desarrollo-de-Mexico:-Mondragon-Quintana&id=29548 
 
 
RETO DIARIO 

 Martha Erika Alonso pone en marcha Programa de Dignificación de Desayunadores 
En gira de trabajo por la Sierra Norte, en el municipio de Amixtlán, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal 

DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, puso en marcha el Programa de Dignificación y Reequipamiento de 
Desayunadores Escolares, a través del cual se beneficiarán a más de 15 mil estudiantes de primaria, secundaria, 
telesecundaria y bachillerato de zonas marginadas de toda la entidad. Alonso de Moreno Valle anunció que gracias 

a este programa, se tiene contemplado donar equipo completo para la apertura de por lo menos 50 
desayunadores escolares más y la dignificación de por lo menos 100 que se sumarán a los mil 861 desayunadores 
de modalidad caliente, que ya se encuentran funcionando y en los cuales se atiende a más de 235 mil menores en 
edad escolar en los 217 municipios. (Reto Diario) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presentan-programa-en-favor-de-los-poblanos&id=43428
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presentan-programa-en-favor-de-los-poblanos&id=43428
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25431:sep-entreg%C3%B3-3-mil-pares-de-lentes-a-estudiantes-poblanos&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25431:sep-entreg%C3%B3-3-mil-pares-de-lentes-a-estudiantes-poblanos&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25417:campesinos-exigen-saber-qu%C3%A9-pasar%C3%A1-con-las-tierras-que-les-quitaron-para-el-libramiento-norte&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25417:campesinos-exigen-saber-qu%C3%A9-pasar%C3%A1-con-las-tierras-que-les-quitaron-para-el-libramiento-norte&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acceso-a-internet,-esencial-para-el-desarrollo-de-Mexico:-Mondragon-Quintana&id=29548
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acceso-a-internet,-esencial-para-el-desarrollo-de-Mexico:-Mondragon-Quintana&id=29548
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Martha-Erika-Alonso-pone-
en-marcha-Programa-de-Dignificacion-de-Desayunadores-&id=29552 
 
 
RETO DIARIO 

 Culmina el Tercer Foro Mesoamericano de Buenas Prácticas en Seguridad Víal 
Con la asistencia del Secretario de Salud Federal, Salomón Chertorivski Woldenberg, y el de Salud del Estado de 
Puebla, Jorge Aguilar Chedraui, este jueves concluyó el Tercer Foro de Buenas Prácticas en Seguridad Vial: 

Mesoamérica ante el Decenio de Acción 2011-2020, que durante tres días se realizó en Puebla. Mediante 

importantes acuerdos basados en 17 buenas prácticas de las representaciones de Costa Rica, Colombia, 
Guatemala, República Dominicana y México, se diseñó una metodología sin precedentes para la documentación de 
las prácticas en seguridad vial. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Culmina-el-Tercer-Foro-
Mesoamericano-de-Buenas-Practicas-en-Seguridad-Vial&id=29546 
 

 
RETO DIARIO 

 Aprehenden a Policía de Tianguismanalco por ataques al pudor 
La Procuraduría General de Justicia a través de la Policía Ministerial del estado, dio cumplimiento a la orden de 
aprehensión en contra José Isabel Torres Cortés o Isabel Torres Cortés, de 45 años de edad, quien se 
desempeñaba como Policía Municipal de San Juan Tianguismanalco,  por su probable responsabilidad en el delito 
de ataques al pudor. De acuerdo al proceso penal  267/2011, el  19 de junio de 2010 la agraviada se encontraba 

en la parada del camión del servicio público, ubicada en la colonia Centro del municipio de Atlixco, cuando de 
momento el ahora detenido comenzó a tocarla en diferentes partes del cuerpo. (Reto Diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprehenden-a-Policia-de-
Tianguismanalco-por-ataques-al-pudor&id=29545 
 
RETO DIARIO 

 Estalla conflicto interno en ayuntamiento de Izúcar 
A una semana de la recuperación de la alcaldía en Izúcar de Matamoros mediante la intervención de la fuerza 
pública, este día estalló conflicto interno en el ayuntamiento donde comenzó el relevo de funcionarios de primer 
nivel como lo acordó el edil Carlos Gordillo Ramírez con autoridades de la Secretaría General de Gobierno. 
Derivado de la  reingeniería administrativa que anticipó la semana pasada el secretario de gobierno en el estado, 

Fernando Manzanilla Prieto se presume la salida del director de seguridad Pública así como el de vialidad además 
de Protección Civil y el de Bomberos, que estarían fuera de la administración este mismo jueves y en donde 

algunos familiares del presidente municipal figuraban como titulares. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estalla-conflicto-interno-en-
ayuntamiento-de-Izucar&id=29541 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 IFE plantea a partidos un debate abierto 
El Instituto Federal Electoral (IFE) propuso a los candidatos presidenciales debatir con un formato que permita 
interpelaciones, interrupciones, y uso del tiempo según les convenga; es decir, que cada uno administre los 
minutos asignados. ―La dinámica abierta permitirá un flujo ágil de las ideas, así como un diálogo permanente que 

coadyuve al contraste de puntos de vista, siempre con la posibilidad de que los moderadores intervengan para 

vigilar que todos puedan expresarse en condiciones de equidad‖, puntualiza la propuesta entregada ayer a los 
representantes de los aspirantes a Los Pinos. (Nayeli Cortes) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39482.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Cae tercer general; lo ligan con narco 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Martha-Erika-Alonso-pone-en-marcha-Programa-de-Dignificacion-de-Desayunadores-&id=29552
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Martha-Erika-Alonso-pone-en-marcha-Programa-de-Dignificacion-de-Desayunadores-&id=29552
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Culmina-el-Tercer-Foro-Mesoamericano-de-Buenas-Practicas-en-Seguridad-Vial&id=29546
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Culmina-el-Tercer-Foro-Mesoamericano-de-Buenas-Practicas-en-Seguridad-Vial&id=29546
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprehenden-a-Policia-de-Tianguismanalco-por-ataques-al-pudor&id=29545
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprehenden-a-Policia-de-Tianguismanalco-por-ataques-al-pudor&id=29545
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estalla-conflicto-interno-en-ayuntamiento-de-Izucar&id=29541
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estalla-conflicto-interno-en-ayuntamiento-de-Izucar&id=29541
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39482.html
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El general de división Diplomado de Estado Mayor retirado, Ricardo Escorcia Vargas, es el tercer militar de mayor 
rango asegurado por elementos del Ejército para ser investigado por presuntos nexos con el narcotráfico. Se trata 
de uno de los mandos que gozó de la confianza del titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), quien 
al inicio del sexenio lo designó como Subjefe Administrativo y Logístico del Estado Mayor de la Defensa, uno de los 
12 puestos de más importancia en la estructura de la dependencia. (Silvia Otero) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39483.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Slim: en 15 años seremos país de primer mundo 

México desaprovechó en los últimos 30 años su gran potencial, pero ya tiene las bases fundamentales y 
herramientas básicas que se requieren para que en 10 o 15 años se consolide como un país desarrollado con 
niveles de ingreso per cápita de 15 mil dólares, aseguró el empresario Carlos Slim. Al participar en el foro inaugural 
de la Primera Cumbre Regional de las Américas del Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTCC), el presiente de 

Grupo Carso discrepó con algunos empresarios relacionados con el turísmo que aseguran que la marca México se 
encuentra desgastada y golpeada por el tema de la inseguridad. (Jorge Arturo López) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39485.html  

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
El Estado soy yo 
Bastó menos de año y medio de la administración morenovallista para constatar cuál será el sello indeleble de 
lo que será el resto del sexenio. 
Ayer fuimos testigos del último eslabón de hacer política del actual gobernador, con la imposición de Miguel 
David Jiménez como secretario ejecutivo del Instituto Estatal Electoral. 

El gobernador Moreno Valle tomó las riendas del instituto con una oposición mínima.  Pero ahí no queda la 
cosa, hagamos un recuento de las acciones que han marcado el paso del habitante de la casona de Los Fuertes. 
El actual gobierno se ha caracterizado por su permanente opacidad en el manejo de los recursos públicos, a 
través de constantes desacatos a la Ley de Transparencia; el más reciente caso lo observamos está semana, 
cuando la Secretaría de Administración escondió el gasto erogado para la adquisición del lujoso helicóptero 
Agusta, aeronave que utiliza el gobernador para sus traslados cotidianos. 
Otra característica es el excesivo despilfarro en eventos para fortalecer la imagen del gobernador Moreno Valle 

a nivel nacional. Cómo olvidar el derroche y los lujos que documentó el semanario Proceso, por más de 3 mil 

millones de pesos, para agasajar a los invitados del gobernador en lo que fue la fiesta exclusiva del 5 de Mayo. 
Además, desde el primer día de la actual administración se hizo presente el autoritarismo a través de diversas 
acciones, en donde se violentó la ley en contra los que él considera sus enemigos. 
Pero todo esto tiene una explicación: 
La razón sustancial se basa en la composición del ADN del actual gobernador. Su estilo para ejercer el poder 

está influenciado por la esencia del antiguo régimen del PRI. Bien dice el dicho que ―árbol que nace torcido, 
jamás su tronco endereza‖. 
Veamos. 
El actual gobernador nació en cuna de seda tricolor. Su primer contacto con la política lo tuvo por medio de su 
abuelo, quien lo empapó de la esencia del viejo PRI y que por cierto no concluyó su periodo.  
Su maestro, el exgobernador Melquíades Morales, es un priista apegado a las reglas no escritas de este partido. 
Pero Moreno Valle se doctoró en el PRI de la mano de su madrina, Elba Esther Gordillo, quien representa una 

de las ―herencias negras‖ del antiguo régimen y encarna —mejor que nadie— la figura caciquil y de 

autoritarismo. 
Bajo estos parámetros, Moreno Valle forja el camino del actual sexenio.  
Queda claro que no puede hacer a un lado el antiguo régimen. En sus venas corre la esencia de ese viejo PRI. Y 
nos muestra que es producto de quien lo ha forjado en estos últimos años. 
Digamos que es una versión moderna de Luis XIV, quien pasó a la historia con su frase: ―El Estado soy yo‖. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1261 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39483.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39485.html
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1261
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¿Y la autonomía? Bien gracias 
Hasta ahora lo que ha hecho la administración morenovallista en la renovación de todos los organismo 
―autónomos‖ ha sido una verdadera burla, lo cual confirma que sólo fue ―quítate tú, para que ahora lo haga 
yo‖. 

La designación del auditor mayor del Órgano de Fiscalización, David Villanueva Lomelí, yerno del exgobernador 
Melquiades Morales Flores y exempleado del actual ejecutivo Rafael Moreno Valle, pasó por Casa Puebla. El 
nombramiento del nuevo integrante de la CAIP, Javier Fregoso Sánchez, quien ocupó el lugar que dejó vacante 
en este organismo Lilia Vélez Iglesias, también llevó el sello de la administración estatal. Fregoso es un 
personaje ligado al gobierno morenovallista, pues su hijo trabajó al lado de la señora Martha Erika Alonso, 

esposa del gobernador, durante la campaña. Incluso cuentan que el Ejecutivo del estado aseguró ante la 
petición de la bancada panista de que repitiera Lilia Vélez en el cargo, que no quería nada que ver con ―los 

intelectuales‖ porque era muy rijosos. 
La designación del nuevo ombusman de Puebla, Adolfo López Badillo, gente también ligada al gobernador, y 
ahora el nombramiento de David Jiménez López como nuevo secretario ejecutivo del IEE deja en claro que 
todos los nombramientos de estos personajes fueron ―palomeados‖ por el gran dador y nada ha cambiado en 
este estado, donde los organismos autónomos tienen de ―autonomía‖ lo que yo tengo de astronauta o físico 
nuclear. 
Ese cambio que tanto presume el morenovallismo en las formas de hacer las cosas en Puebla queda 

demostrado en los hechos que es simple retórica, que las formas son las mismas que tanto criticaron y que 
supuestamente combatieron, que todo fue ―quítate tú, para que ahora lo haga yo‖. El morenovallismo se 
apoderó del Instituto Electoral del Estado y depositó en Miguel David Jiménez López la confianza del proyecto 
para 2013 y por supuesto para gobernar Puebla durante los próximos 18 años. 

Jiménez López deberá ser el fiel guardián del IEE, así como el nuevo jurídico y la nueva fiscalizadora, Dalhel 
Lara. Pobres partidos, todos sus gastos serán exhibidos sin consideración alguna. El morenovallismo se apoderó 

del IEE y ahora en octubre, cuando haya renovación del Consejo General, no lo dude, los nuevos integrantes de 
este organismo por supuesto llevarán el sello de quien despacha en Casa Puebla. Lo dicho. Qué sabio fue el 
desaparecido líder sindical Antonio J. Hernández, cuando aseguró que la democracia era sólo para los griegos y 
para los pendejos. 
Vaya corrección 
Muy ofendidos, los secretarios de Asuntos Jurídicos del gobierno del estado, Juan Pablo Piña Kurczyn y de la 
Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, a través de sus respectivos ―enlaces de comunicación social‖ me 

hicieron llegar sendas cartas acalaratorias para señalar que no están en Wolsfburg, como lo comente en mi 
columna, sino que están de vacaciones. 
Vaya, vaya. Seguramente están cansados de tanto trabajar que se fueron de vacaciones por lo rendidos que 
están de tantos beneficios que han traído para Puebla. Pregunta —y, reiteró, es pregunta—: ¿Se fueron 

pagando sus vacaciones con sus propios recursos? Hay que investigar.  
Otra pregunta inocente: Roberto Moya, ¿también está de vacaciones? Sólo —reiteró— es pregunta. 
Otras preguntas más: ¿Cuántos funcionarios más están de vacaciones? ¿Qué otro funcionario se va la próxima 

semana a Europa? Yo sí sé. 
En fin, pues qué bueno que están de vacaciones, yo pensé que andaban trabajando en favor de Puebla y los 
poblanos. Gracias por desmentirme, están servidos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1258 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Los tiempos oscuros ocultos de la PGJ 
Muy en lo ―oscurito‖ la Procuraduría General de Justicia (PGJ), a través de la Dirección General de Atención a 

Delitos de Alto Impacto (DGDADAI), investiga la desaparición de Santa Vivar Ramírez, de entre 40 y 35 años 
de edad, que presuntamente se dedicaba al negocio de narcotráfico y que pudo haber sido ―levantada‖ por 

miembros del crimen organizado. 
Santa Vivar es originaria del municipio de Guadalupe Santa Ana, que pertenece al Distrito Judicial de Acatlán 
de Osorio. Su desaparición es investigada en toda la Mixteca poblana, donde se dijo que ella tenía campo de 
acción para la distribución de alcaloides. Un grupo de vecinos de esta región, preocupados por la presencia de 

grupos delictivos, enviaron un reporte a esta columna donde denuncian la desaparición de una mujer que de la 
noche a la mañana incrementó sus riquezas. La desaparecida tiene amistad con el presidente municipal 
Romárico García Barrales, de quien también no descartan tenga algún negocio ilícito. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1258
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Santa Vivar fue ―levantada‖ por sujetos desconocidos que se la llevaron en varios vehículos con rumbo 
desconocido y hasta el momento no se han comunicado con su familia ni siquiera para pedir rescate 
económico. Aún no tienen una fecha precisa de su secuestro. Los mismos vecinos tienen temor de que haya 
sido asesinada. 
 Un cuerpo sin identidad 

El martes 15 de mayo, a 50 metros de donde se ubica el río Nexapa de Atencingo, los vecinos hallaron el 
cuerpo sin vida de una mujer que tendría entre 36 y 72 horas de haber sido asesinada con arma blanca. La 
mujer presentaba múltiples lesiones en el rostro, que lo dejaron desfigurado por completo. 
Quienes llegaron donde se hallaba la desconocida fueron agentes de la Policía Ministerial adscritos a la 
comandancia de Atencingo, además de la agente del Ministerio Público de Izúcar de Matamoros, que al 

respecto dio entrada a la averiguación previa 756/23012 girando instrucciones para que el cuerpo fuera llevado 
al anfiteatro del Panteón Municipal donde (hasta el miércoles) permanecía en espera de ser identificada. 

Las características de esta mujer: morena, robusta, de 1.65 metros de estatura, de entre 35 y 40 años de 
edad, se asemejan a las señas particulares de Santa, sin embargo hasta el momento no ha sido identificada. La 
mujer presentaba huellas de violencia. La PGJ no dio detalles del levantamiento de cadáver. 
Las complicidades 
Santa Vivar tenía a sus órdenes a un sicario de la región sur. Se trata de Galdino Pérez Aquino, quien 
presuntamente está internado en la cárcel municipal de Matamoros donde cumple condena de dos años de 
prisión, luego de que el juez Décimo de Distrito en Puebla lo encontró responsable del delito de portación de 

arma de fuego sin licencia. 
De acuerdo con el proceso 074/2011 y de un reporte por parte de la Procuraduría General de la República 
(PGR), Galdino fue detenido en posesión de una escopeta calibre .16. Galdino debería de estar preso por el 
delito de homicidio calificado en agravio de Quintiliano Guzmán, por lo que incluso fue detenido por elementos 

de la Policía Ministerial del Estado (PME) y consignado al Centro de Reinserción de Acatlán, a cargo del juez de 
Primera Instancia, pero por alguna razón hasta el momento desconocida solo estuvo preso seis meses. 

Galdino fue detenido después armado con una escopeta y se presume que está preso. De hecho, la PGJ envió 
el comunicado donde informa de la sentencia condenatoria en su contra. 
Los cabos sueltos 
Pese a que la desaparición o secuestro de Santa Vivar Ramírez, quien tiene nexos que la ubican desde 
Colombia a los Estados Unidos, la PGJ no se ha preocupado en confirmar si la mujer hallada cerca del río 
Nexapa es la misma; de hecho, el Ministerio Público de Matamoros ocupó gran parte de su tiempo en la 
consignación de detenidos, además de que el personal de la DGDADAI tampoco se acercó a verificar el cuerpo 

del que se dice podría ser sepultado en la fosa común en las próximas horas. 
Nos vemos en las próximas horas. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1259 

 

 
 

(Desde La Izquierda/Miguel Ángel de la Rosa Esparza) 

 
Cada pueblo tiene el gobierno que se merece 
Para el proceso electoral federal del próximo 1 de julio, las casas encuestadoras de mayor estructura de 
nuestro país, coinciden en dar una cómoda ventaja al candidato del PRI en promedio de 20 puntos 
porcentuales, esto hace que la estrategia que ha empleado este partido en la campaña de su candidato, sea ya 
no exponerlo a ningún escenario que no pueda ser controlado, a sabiendas de que si no se siente cómodo suele 
cometer errores que demuestran su poca capacidad intelectual y cultural, como los hechos narrados por todos 

los medios en eventos donde ha sido puesto a prueba. 
Con esto, se demuestra que este candidato es más bien un galán de telenovela que opera a través de un guión, 
no así el estadista que requiere este país para enfrentar y dar solución a los graves problemas que se tienen en 

nuestro país. 
Con esta estrategia el PRI pone a prueba la inteligencia de los mexicanos, al demostrar que le apuestan a 
subestimar la capacidad de los electores para darse cuenta que Enrique Peña Nieto no es más que una figura 
creada por este PRI para consumo de los televidentes, empleando las mejores técnicas de mercadotecnia, que 

son las estrategias y aplicaciones para la consecución de los objetivos del mercadeo. Bajo la máxima de que si 
quieres vender un producto aplica una buena mercadotecnia y el consumidor que son los electores, te lo van a 
comprar con base en los estímulos subliminales. 
Ante estos hechos, considero que este escenario empleado por el PRI tiene riesgos muy fundados, que pueden 
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desfondar las preferencias electorales en su contra, si ya no asiste a eventos como el de la Universidad 
Iberoamericana campus Santa Fe. Escuela de la que soy egresado de una de mis maestrías, sólo que del 
campus Puebla. En la Ibero, ante jóvenes universitarios se presentó un escenario hostil, ya que estos jóvenes 
que suelen no ver las novelas de Televisa o la programación muy mala de TV Azteca, emplean su tiempo en 
estudiar y prepararse, navegar por internet o interactúan a través de las redes sociales, medios que por 

supuesto cultivan más la responsabilidad política y patriótica que los programas del mundo de la farándula. 
Por eso señalo que es de alto riesgo, ya que el electorado si toma conciencia que estos eventos los evita, por lo 
que cualquier candidato se puede desmoronar en sólo horas esa supuesta ventaja que tiene sobre los otros, si 
es que el electorado antes de los comicios se da cuenta del engaño que representa el candidato del PRI. 
Coincidente el tema tratado esta semana con las últimas ideas que nos quiso trasmitir —con mucha 

insistencia— el gran escritor Carlos Fuentes, quien murió con la preocupación del futuro de nuestro país. Sin 
embargo la izquierda será respetuosa del resultado de esta elección, como lo dijo en días pasados Andrés 

Manuel López Obrador, y de darse este resultado no deseado, aplicará la frase de autor anónimo ―cada pueblo 
tiene el gobierno que se merece‖, y ni hablar nos merecemos al candidato del PRI.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/desdelaizquierda/2012/mayo/colum-desdelaizquierda-
180512.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
La detención del general Ángeles 

Mucha polémica está ocasionando la acusación lanzada contra el General de División Tomás Ángeles 
Dauahare, sobrino nieto del general villista Felipe Ángeles que, aunque revolucionario, fue militar 
de carrera y un experto en el manejo de la artillería. 

Dos amigos del general Ángeles Dauahare, no creen que el citado militar esté involucrado en cuestiones de 
narcotráfico. 
Durante su permanencia en Puebla tuvo un comportamiento ejemplar, nos dicen: fue instructor militar en el 

Instituto Oriente, cuando éste era una institución militarizada; director de la escuela militar de clases Ignacio 
Zaragoza y ocupó otros cargos en la XXV Zona Militar. 
Ya en la ciudad de México fue director del Heroico Colegio Militar, en el sexenio de Vicente Fox; se graduó en la 
Escuela Superior de Guerra como administrador castrense. Ya como general brigadier y de brigada fue 
secretario particular del secretario de la Defensa Nacional y dirigió el Instituto de Seguridad Social para las 
Fuerzas Armadas y en este sexenio, fue subsecretario de la Defensa Nacional. 
Siempre, nos dicen sus amigos, observó una conducta intachable y no creen sinceramente, que al final de su 

carrera se haya metido con el crimen organizado. No encaja, no suena lógico. 
Para lanzar una acusación de éstas a un militar de prestigio, deberán ser presentadas pruebas contundentes. 
Por lo pronto, según señala el periodista poblano Carlos Marín, director de Milenio Diario, de la ciudad de 
México, sólo ha sido localizado y presentado ante la SIEDO, no detenido por la orden de algún juez. Eso es 

importante. 
Estamos en época electoral y la guerra sucia, es eso, sucia. Ojalá y pronto se aclare todo. 
El domingo estará AMLO en Tecamachalco 

Todo parece indicar que la gira que tenía programada por Tecamachalco, el candidato presidencial 
del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador y que tuvo que aplazarse, se llevará a 
cabo el domingo próximo. 
Las tres visitas que ha realizado el tabasqueño a Puebla han sido exitosas, a juzgar por la cantidad de gente 
que ha logrado reunir en los mítines de Cholula, Izúcar de Matamoros y Huauchinango. 
Las encuestas en el estado de Puebla colocan a Andrés Manuel en segundo lugar en las preferencias 

electorales, por debajo de Enrique Peña Nieto y arriba de Josefina Vázquez Mota. 
Los datos que arrojan las encuestas sobre los candidatos a senadores por el estado de Puebla son muy 
cuestionables. Colocan en el último lugar de las preferencias, aunque por muy escaso margen, al exgobernador 
del estado Manuel Bartlett Díaz y arriba de él, a Javier Lozano Alarcón, que es un desconocido en Puebla —

donde nació— pero desde muy joven salió de esta ciudad, donde es mal visto por los miles de trabajadores 
organizados, por su desempeño como secretario del Trabajo en el gobierno de Calderón y por la forma en que 
manejó el caso de la empresa Luz y Fuerza, que entre los 40 mil trabajadores que fueron despedidos, varios 

miles son de Nuevo Necaxa y puntos aledaños: Huauchinango, Xicotepec, etcétera, donde se encuentra la 
presa y la planta hidroeléctrica que surtía de electricidad al Distrito Federal y a una amplia zona de la Sierra 
Norte. 
Una persona desconocida, mal vista por quienes sufrieron sus desplantes como secretario del Trabajo, que no 
hace campaña, que como candidato priista a una diputación federal obtuvo la votación en contra más alta del 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/desdelaizquierda/2012/mayo/colum-desdelaizquierda-180512.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/desdelaizquierda/2012/mayo/colum-desdelaizquierda-180512.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 18 de Mayo de 2012 

 
 

 23 

país, ¿puede de la noche a la mañana ser monedita de oro y caerle bien a todos o por lo menos a una gran 
mayoría de los electores? Es cosa de simple lógica. 
Notas breves: El agarrón entre Josefina Vázquez Mota, la candidata presidencial del PAN, y Elba 
Esther Gordillo, la dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación continuará por varios días 
más. Ya se sabía, desde hace varios años de la antipatía que se profesaban ambas féminas, pero nunca se 

pensó que este asunto llegaría a explotar en plena campaña presidencial y que podría tener implicaciones 
graves para doña Josefina y también para la señora Gordillo. Una cosa queda clara, ni el gobierno federal ni el 
Sindicato de maestros lograron mejorar la educación en México en los últimos 12 años, por la falta de 
consensos entre el gobierno y la organización sindical… El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle 
estuvo en Quintana Roo, en la Cumbre Mundial de Viajes y Turismo, que inauguró el Presidente 

Calderón Hinojosa para promover el Tianguis Turístico que se realizará en Puebla el año entrante. En esta 
reunión se dan cita los ejecutivos de agencias de viajes de toda América Latina, del Caribe y de algunos países 

europeos… ―El Popo” se puso medio jacarandoso, pero no lo suficiente para modificar la fase tres de 
la alerta volcánica. Sin embargo, muchos habitantes de los pueblos aledaños al volcán fueron voluntariamente 
a los albergues, pues la gran cantidad de ceniza que ha caído en los últimos días en esas poblaciones ha 
provocado problemas respiratorios e irritación ocular… El candidato del Panal a una senaduría por Puebla, 
don Víctor Hugo Islas, afirma que su nuevo partido, Nueva Alianza, se llevará el ―carro completo‖ en Puebla, 
en eso de la elección de 16 diputados y dos senadores de mayoría. Puede ser, tal vez, a lo mejor… como decía 
el fallecido cómico Capulina. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-180512.php  
 

 
 
 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 

 
Cambio de piel en el IEE 
Corrían los primeros días de la contienda por la sucesión en Casa Puebla cuando un enlace del entonces 
candidato de la coalición Compromiso por Puebla, Rafael Moreno Valle, buscó al presidente del Instituto 
Electoral del Estado para pedirle una reunión de extrema importancia. 
Jorge Sánchez Morales accedió a la solicitud del abanderado panista y propuso un sitio privado de la capital del 
país, sin curiosos que pudieran echar a perder los matices del encuentro. 

La charla se llevó a cabo.  
Junto con Moreno Valle y Sánchez Morales hubo otros dos personajes, el enlace, amigo del presidente del 
organismo electoral, y uno de los operadores políticos del futuro gobernador de Puebla. 
Sin mayores protocolos que los saludos de rigor, el candidato de Compromiso por Puebla le hizo saber a su 

interlocutor que había gestionado hablar con él para requerirle una sola cosa: que se condujera con 
imparcialidad dentro del proceso electoral que ya se encontraba en marcha, sin cargar los dados ni emprender 

argucias desde su posición a favor de Javier López Zavala, el candidato de la Alianza Puebla Avanza. 
Sánchez Morales dijo que sí, que cómo no, que desde la presidencia del Instituto Electoral velaría por la 
equidad de condiciones para los dos abanderados. 
Moreno Valle abandonó la reunión con la confianza de que así ocurriría. 
El desarrollo del proceso sin embargo mostró otra cosa. 
Jorge Sánchez trató de inclinar la balanza en beneficio de Zavala, quien lo había hecho consejero electoral en 
2006 y quien le había venido dictando la línea de trabajo desde entonces. 

Le fue leal al jefe. 
Para su mala fortuna, Moreno Valle, que siempre estuvo informado de sus acciones, derrotó en las urnas al 
candidato del PRI y se echó a la bolsa el diario de campaña donde tenía anotados todos los acontecimientos, 
los buenos y los malos. 
Consciente de los hechos, el consejero presidente intentó remediar la falta buscando, ahora él, un 

acercamiento con el gobernador electo que le permitiera reconstruir lo que ya estaba roto. 
Traicionando esta vez a Mario Marín, a quien le había servido cuatro años, se lanzó desesperado a la caza de 

Moreno Valle. 
No lo encontró. 
Habló, sí, con Fernando Manzanilla, le explicó sus motivos para apoyar a Zavala y le prometió que en lo 
sucesivo se convertiría en fiel aliado de la nueva clase gobernante. 
El objetivo era repetir por un segundo periodo en el Consejo General y, si se podía también, continuar como 
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consejero presidente por otros seis años. 
La legislación de entonces lo permitía. 
El artículo 82 del Código Electoral, en su fracción VIII, permitía la ratificación de los consejeros por un segundo 
periodo de seis años. 
Fernando Manzanilla, por aquellas fechas coordinador del equipo de transición, calmó un poco las ansias del 

consejero presidente pero no le ofreció, de ninguna manera, la certeza que anhelaba. 
*** 
Las reformas al Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla, publicadas el 20 de 
febrero en el Periódico Oficial del Estado, dieron al traste con las esperanzas de Sánchez Morales por 
perpetuarse en el Instituto. 

Junto con una serie de modificaciones, la creación de un "Secretario Ejecutivo", con facultades y atribuciones 
que en algunos casos superan al Consejero Presidente, fue una mala señal. 

Para entonces, Jorge Sánchez ya sabía que Moreno Valle no olvidaría el incumplimiento de aquel acuerdo, y 
que su suerte estaba echada. 
*** 
Ayer arrancó la transición en el Instituto Electoral del Estado. 
Miguel David Jiménez López, consejero que en el pasado formó parte del bloque antimarinista, junto con 
Fidencio Aguilar Víquez y Olga Lazcano Ponce, es ya el Secretario Ejecutivo del organismo. 
Javier Trejo Galicia, que cobraba hasta hace unos días como director de Delegaciones Regionales de la 

Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública, con Juan Pablo Piña, ahora es director Jurídico. 
Y Dalhel Lara Gómez, que se desempeñaba como responsable de Fideicomisos de la Secretaría de Finanzas, 
bajo el mando de Roberto Moya, es la jefa de la Unidad de Fiscalización. 
Estos tres nombramientos fueron realizados ayer por la noche por la vía del fast track. 

Implican el inicio de la transición. 
Del marinismo-zavalismo, el Instituto Electoral del Estado transita ahora hacia el morenovallismo. 

En agosto, desde el Congreso del Estado, comenzará el proceso para la renovación de los 9 consejeros 
electorales, que concluirá en octubre con la toma de protesta. 
Puedo adelantarle que entre los privilegiados no estará Sánchez Morales. 
Las puertas se han cerrado para él. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Lozano o "Don cínico"  

*Confusión dañina  
Qué poca m...emoria. Sin duda algunos políticos desconocen la vergüenza sobre todo cuando hablan de 

credibilidad y honestidad. Uno de los especímenes representativos del cinismo es el candidato a diputado 
federal, Javier Lozano Alarcón. Tras saquear la secretaría del trabajo federal, retornó a Puebla donde el cobijo 
del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, lo llevará a la Cámara baja del Congreso de la Unión.  
Habrá que reconocer la valentía y desvergüenza de Lozano Alarcón, cuando habla de credibilidad porque se 
requiere de valor y falta de calidad moral para atreverse a decir públicamente que el empresario Ricardo 
Henaine, es un empresario sin credibilidad. La falta de memoria del ex secretario del trabajo, podría ser la 

única disculpa de quien con méritos de sobra podría ser el número uno al que nadie le cree.  
Como pretende hablar de orejas alguien como Lozano Alarcón que las tiene tan grandes y pesadas que las 
arrastra. Ningún poblano creemos que con su inminentes llegada a la diputación, trasformará a Puebla. O tal 
vez si pero la convertirá en su nueva mina de explotación para su beneficio.  
El atentado a la inteligencia de los poblanos de parte de Javier Lozano, es grotesco e insultante. Tenemos 

presente que por conveniencia primero fue priista -pero de los grises y fracasados- partido por el cual compitió 
por la diputación federal del distrito 11 de la capital poblana. Y por su nula identificación con los poblanos 

perdió ante la panista Angélica Ramírez, que le volvió a su realidad.  
Ante el estrepitoso revés, Lozano Alarcón se refugió como muchos priistas en el partido que lo exhibió como lo 
que es un político convenenciero y de bajo perfil. El servilismo con el que se maneja lo llevó a colarse hasta la 
secretaría del trabajo la cual desvalijó sin contemplación.  
Y lo más reciente es que Javier Lozano podría convertirse en perredista, todo depende de la labor de 
convencimiento que haga su nueva novia, militante del partido demócrata. La habilidad camaleónica que tiene 
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para usar la vestimenta que le convenga para continuar en el poder le permite engañar.  
Entonces como alguien que transita de partido en partido como ha hecho Lozano Alarcón, tiene la desfachatez 
de hablar de credibilidad. Lo más conveniente para quien gracias al enorme cinismo que lo caracteriza 
continuará viviendo del presupuesto de los poblanos y mexicanos, sería guardar silencio.  
Bastaría preguntar a los ex trabajadores de la extinta compañía de Luz y Fuerza del Centro del país, si Lozano 

Alarcón tiene el mínimo ápice de credibilidad en lo que ofrece. Al frente de la secretaría del trabajo, ordenó la 
desaparición para dejar sin trabajo a miles de mexicanos. La cuenta está pendiente y en corto plazo le cobrará 
factura. El blindaje del gobierno federal le permite vivir en la impunidad. Por eso busca de manera desesperada 
mantener fuero con el fin de evadir la indignación de los afectados.  
Las pruebas contundentes de falta de credibilidad de Lozano Alarcón, son incontables tanto como el cinismo 

con el que se maneja. En la rueda de prensa que ofreció ayer a medio día, sin pena alguna expresó que nada le 
importa que lo llamen cínico. Total para eso es político para llevar con orgullo la careta de impúdico no se la 

puede quitar ni para dormir.  
La Entrega dio cuenta documentada está misma semana del manejo corrupto con el que manejo la secretaría 
del trabajo, como muestra de su nula credibilidad como político. Javier Lozano Alarcón, es identificado por los 
poblanos como "Don cínico".  
Reporte del Informante  
Twiter dañino. El manejo irresponsable manejo de la tecnología electrónica puede resultar perjudicial para 
funcionarios por confundir la magnesia con la gimnasia. Una de las víctimas en los 2 días pasados fue el 

secretario de infraestructura, Antonio Gali Fayad, a quien tuitearon como protector del chofer de Antonio Gali 
Alonso, ex director de administración de la subsecretaría de administración en el sexenio de Mario Plutarco 
Marín Torres. La confusión podría pasar desapercibida si no fuera porque Gali Alonso, es uno de los que ex 
funcionarios que está en la mira del gobierno morenovallista para que responda por el delito de 

enriquecimiento ilícito por su colaboración son se ex jefe, Jorge Luis Mendoza, ex subsecretario de 
administración.  

En cambio Antonio Gali Fayad, es el actual secretario de infraestructura que tuvo a cargo las obras del 
distribuidor vial 5 de Mayo, recién inaugurado. Y que por el pésimo manejo del twiter fue exhibido. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Se escondió el homofóbico diputado Alonso  

*Los candidatos "berrinchudos" para al debate  
Ayer, se conmemoró el Día Internacional contra la Homofobia, Lesfobia y Trasfobia y la Discriminación.  
Esto hizo que el diputado local de Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados, buscara ansiosamente no salir de su 
casa ni asistir a lugares públicos.  

¿La causa?  
Sencillamente, que quedó marcado por toda esta comunidad.  
Hay que recordar que casi al final del primer período ordinario de sesiones en el Congreso local, el legislador 

tuvo actitudes homofóbicas en contra del asesor del diputado del Partido Movimiento Ciudadano, José Juan 
Espinosa Torres.  
En plena sesión, el asesor Ignacio Molina entró a la sala de sesiones enviado por el legislador Espinosa Torres a 
entregar unos documentos al personal de la secretaría general y del jurídico.  
Fue ahí, en donde lo interceptó Alonso Granados para decirle "señorita, usted no puede estar Aquí.  
Todavía el asesor le respondió sin groserías "no soy señorita, soy homosexual".  

Bueno -dijo Alonso- "señor homosexual, usted no puede estar aquí".  
Esto, inmediatamente, lo puso en conocimiento de su diputado Espinosa Torres para luego ser abordado por 
reporteros, quienes preguntaron qué había sucedido allá arriba.  
Narró lo que sucedió, por lo que presentó una denuncia y pidió una disculpa pública al diputado Héctor Alonso 
Carreón, quien tratando de evitar el escándalo, salió a decir a la prensa que en ningún momento lo ofendió y si 

tiene su preferencia sexual es muy respetable.  
Y todavía para limpiarse más de este tremendo resbalón, el aliancista aseguró que él tiene amigos 

homosexuales.  
Su argumento fue en sentido de que solo los diputados son los que tienen que estar dentro de la sala de 
sesiones, de lo cual tiene mucha razón.  
Pero da el caso que el asesor siempre está a la entrada, esperando instrucciones de su diputado y en aquella 
ocasión obedeció órdenes.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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La verdad, es que el diputado Héctor Alonso debería de haber presentado la queja por escrito, sin meterse con 
el asesor.  
La denuncia en la Comisión de los Derechos Humanos a nivel nacional nunca prosperó.  
Sin embargo, este es solo un caso de los miles que se llegan a dar en todos los ámbitos contra personas de 
preferencias diferentes, aunque están bien preparadas en estudios universitarios y técnicos.  

Pero en fin, hoy será otro día para el diputado homofóbico Héctor Alonso Carreón.  
LOS DE LA OTRA CALLE  
Tanto que querían debatir los candidatos al senado de Acción Nacional y de Nueva Alianza, Javier Lozano 
Alarcón y Víctor Hugo Islas Hernández, respetivamente, que ahora que el Consejo Coordinador Empresarial lo 
ha organizado, hacen su "berrinche".  

Lo que señalan es que el moderador Enrique Cárdenas, ex rector de la Universidad de las Américas Puebla, 
como es amigo académico de la candidata del PRI, Blanca Alcalá Ruiz, consideran que podría beneficiar a la 

expresidenta municipal de Puebla.  
Lo que sorprende, es que entonces no conocen lo que es un debate.  
Lo más seguro, es que estén en la creencia de que a ellos les van a llegar las preguntas más difíciles y menos a 
Alcalá Ruiz.  El Consejo Coordinador Empresarial a través de su presidente Francisco Rodríguez Álvarez, les ha 
pedido a estos candidatos un voto de confianza al debate que organiza la Iniciativa Privada para el 31 de mayo.  
Sostiene, que el Consejo Coordinador Empresarial fue cuidadoso al diseñar las reglas del debate, para 
garantizar que los candidatos al Senado se sientan en la confianza de exponer sus propuestas de campaña.  

¿Sabe usted cuál fue la respuesta de Víctor Hugo Islas?  
En las próximas horas tendrá una respuesta sobre si acudirá al debate".  
Son los que quieren llegar al Senado de la República, que por lo que se ve, ya se da por descontado.  
Pero en fin, es su berrinche.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
 

(El Mapache) 
 
Los viejitos también votan  
De manera coincidente con el proceso electoral, la semana pasada se incrementó la visita de brigadas de la 
Secretaría de Desarrollo Social federal en varias colonias de la zona poniente de la ciudad para actualizar el 
padrón de personas de la tercera edad del programa ―70 y más‖. 
Es decir, el presunto manejo de programas sociales con fines electorales no se constriñe nada más al programa 

Oportunidades sino también el que comprende el apoyo económico a los ancianos que no reciben pensión u 
otra ayuda por parte de algún organismo público. 
A las puertas de las casas han llegado personas plenamente identificadas como trabajadores de la 

dependencia, quienes con gafete y chalecos en ristre dejan en claro que son encargados de operar el programa 
―70 y más‖ para el gobierno federal de Felipe Calderón, no para el gobierno estatal (sic). 
Con lista en mano, los promotores preguntan por los empadronados para luego pedirles que acudan a las 

oficinas de la delegación, ubicadas en la 2 sur y la 39 poniente. 
Hubo un caso en que aún cuando se comprobó que la persona registrada en el padrón no vivía en el domicilio 
visitado y, aún más, que recibe pensión de una dependencia de salubridad por viudez, le extendieron su recibo 
y lo invitaron a acudir a las oficinas, para recibir el dinero del programa ―del gobierno de Felipe Calderón‖ (sic). 
Esto deja en evidencia también que el programa ―70 y más‖ no cumple con la primera premisa para su 
entrega: no recibir alguna otra clase de apoyo gubernamental, igual que en el Seguro Popular, pues la persona 
en cuestión puede ser identificada como beneficiaria del IMSS. 

Sin embargo, en tiempos electorales, bien vale obviar algunos requisitos con tal de ―ayudar‖ al necesitado y de 
paso tratar de llevar al molino albiazul. 
A FAVOR DE LA ECOLOGÍA 

Un punto a favor hay que anotarle a la Secretaría del Medio Ambiente del ayuntamiento de Puebla que 
comenzó a imponer sanciones a vecinos de fraccionamientos que, sin autorización, cortaron de raíz los árboles 
en las banquetas de sus cuadras. 
Ya era hora que comenzarán a ponerles un ―estate quieto‖ a los depredadores de árboles, quienes con el 

pretexto de realizar ampliaciones en sus viviendas, derriban las especies sin el menor recato. 
Ya nada más pedirles algo a las autoridades: que ya que los vecinos hicieron su ―gracia‖ y derribaron los 
árboles, que los obliguen a que por lo menos que recojan su tiradero y verifiquen que los camiones de la 
basura se lo lleven, porque pasan días en que las montoneras de hojas, ramas y troncos siguen en el mismo 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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lugar, convirtiéndose en nidos para perros callejeros. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8413:los-viejitos-tambien-
votan&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
Bartlett y Sánchez Juárez: ¿Batman y Robin?  

La historia la ha contado en varias mesas un regidor del Partido del Trabajo y ocurrió como sigue: 
El constructor Alfredo Vega convocó a un desayuno de apoyo a Manuel Bartlett Díaz y a René Sánchez Juárez. 
Pomposamente llamó al acto ―Encuentro de Constructores con los Candidatos de las Izquierdas‖. 
Nada más falso. 
En realidad al desayuno acudieron sus empleados, entre los que se cuentan los administrativos, los albañiles y 

los ―maistros‖ de brocha gorda. 
En la mesa de honor estaba, además de los citados, el regidor del PRD Arturo Loyola, quien al tomar la palabra 
tuvo un doble gesto de audacia y valor. 
Y es que viendo a los ojos a Bartlett recordó cuando este lo hostigó y lo apresó como gobernador de Puebla. 
No obstante, aclaró, dijo que apoya a Bartlett porque comulga con su ―congruencia‖ y su lucha nacionalista en el 
tema de los hidrocarburos. 
En reciprocidad, Bartlett admitió los señalamientos y ponderó el valor del regidor. 

Fue entonces cuando hizo uso de la palabra el constructor Vega. 

Y ahí se acabó la fiesta. 
Resulta que Vega llamó a apoyar a Bartlett Díaz y a Sánchez Juárez porque son ―el dúo dinámico‖. 
Y como para subrayar su lugar común dijo que eran como ―Batman y Robin‖. 
Bartlett movió la mandíbula —señal de que está furioso— y se puso tenso, muy tenso, tanto así que susurró 
algo a la oreja del ―Joven Maravilla‖ (Sánchez Juárez). 

En ese momento, pese a que el constructor seguía hablando, el ―Dúo Dinámico‖ se puso de pie y abandonó el 
lugar. 
Seguramente, pensaron los asistentes, se fueron a Ciudad Gótica. 
¿Qué irrito a Manuel ―Batman‖ Díaz? 
¿La cursi y banal comparación? 
¿Las risitas burlonas de los albañiles y los ―maistros‖ de brocha gorda? 
¿O la carga sensual del original ―Dúo Dinámico‖, a quien el escritor de comics Grant Morrison acaba de calificar 

de ser gays, muy gays? 
Nadie sabe. 

Lo cierto es que el Joven Maravilla y su mentor salieron furioso del desayuno realizado en su apoyo. 
***Ayer, día mundial contra la Homofobia, el portal Pijamasurf.com dio a conocer las polémicas revelaciones del 
escritor de comics Grant Morrison en el sentido de que ―el elegante hombre murciélago de Ciudad Gótica se 
mueve dentro de un tema arquetípico gay‖. 
El portal refiere que ―Esta alusión a la homosexualidad teórica de Batman no es para nada la primera y tampoco 

tendría que ser peyorativa, sino acaso solamente parte de la hermenéutica pop y de la psicología de masas que 
rodea a este producto cultural. 
―El psiquiatra Frederic Wertham ya en 1953 dijo que ‗las historias de Batman son psicológicamente 
homosexuales‘ y señaló que alimentababan fantasías homoeróticas adolescentes. De nuevo hay que decir que 
no hay por qué escandalizarse al respecto: al parecer la violenta oscuridad de Batman no funcionó 
comercialmente tanto como estas divertidas y relajadas alusiones homoeróticas. 

―Grant Morrison le dijo a Playboy: 
―Es muy plutoniano en el sentido de que es rico y también en el sentido de que tiene una desviación sexual. La 

homosexualidad está emebebida al personaje de Batman. No estoy usando ‗gay‘ en un sentido peyorativo, pero 
Batman es muy, muy gay. ―No hay forma de negarlo. Obviamente como personaje de ficción la intención es que 
sea heterosexual, pero la base de todo el concepto es completamente gay. Creo que es por eso que les gusta a 
las personas. Todas estas mujeres que les atrae usan ropa fetichista y saltan por azoteas intentando pescarlo. 
Pero a él no le importa, él está interesado en pasar el rato con el viejo mayordomo y el chico maravillla. 

―Si hay alguien calificado para hablar sobre el tema es Grant Morrison, autor de Batman para DC Comics, quien 
además es versado en mitos y arquetipos jungianos. Morrison, sin embargo, hay que decirlo, tiene una faceta 
 subversiva de provocateur, ligada también a su práctica de ocultismo.‖ 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8413:los-viejitos-tambien-votan&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8413:los-viejitos-tambien-votan&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://pijamasurf.com/
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http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4032 

 

 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Elba Esther Gordillo y su Twitter 
Improbable saber si la cuenta en Twitter que recién fue abierta a nombre de la dirigente vitalicia del Sindicato 
Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, corresponde en realidad a la 

mujer que goza del mayor de los desprestigios en el país. 
Pero desde esa dirección en la cada vez más frecuentada red social @ElbaEstherG_ ha mantenido una 
congruencia con la línea discursiva en público y privado que sorprende. Si nos atenemos a la máxima que dicta 

que en política lo que parece es, ya tenemos la respuesta. 
Desde esa trinchera habría fijado postura respecto de diversos temas que están en la mesa del debate y que 
ocupan al círculo rojo. Muchos de ellos no los había tocado directamente en espacios que corresponden a 
plataformas mediáticas tradicionales: radio, televisión y prensa escrita, por ejemplo. 
Llaman la atención particularmente dos mensajes escritos en la red de los 140 caracteres: ―Lo digo claro y 
fuerte, voy a sacar a los maestros a las calles si el gobierno continua con su terrible idea de evaluar a los 
docentes‖. 

En esa misma lógica, respondió a la usuaria de Twitter Sofía de la Rosa (@yustexx) que la había cuestionado 
sobre esa posición: ―no estamos de acuerdo con la evaluación porque es un instrumento neoliberal que pretende 
el sometimiento de los profesores‖. 
La postura asumida desde la cuenta presuntamente de la presidenta del SNTE constituye el mayor de los 

desafíos del gremio magisterial a un presidente en México, en la historia reciente. 
La postura constituye un enorme riesgo para el período político que se vive en el país. 
Decir que los maestros agrupados en el sindicato liderado por Gordillo Morales es el más numeroso en América 

Latina es lugar común, pero no por ello deja de ser un poder real en la vida pública de México. 
Por otro lado, decir que Felipe Calderón encarna a un Presidente débil a la luz del proceso natural de extinción 
del poder absoluto, como suele suceder con los mandatarios en México en el último tramo sexenal, resulta de un 
facilismo irresponsable. 
A despecho de sus detractores, que no son pocos, el inquilino de Los Pinos tiene aún instrumentos políticos y 
judiciales para encarar a poderes fácticos que han medrado en función de sus propios intereses. Utilizarlos es su 

potestad y decisión. 
El activismo desplegado por quien maneja la cuenta de Twitter de Gordillo Morales habrá desatado por lo menos 
la atención, morbo, enojo, indignación o asombro de quien se ha asomado a leer sus mensajes. 
Algunos de ellos rayan en el folclorismo, como sus expresiones de apoyo al candidato priista a la Presidencia, 

Enrique Peña Nieto, o de condena a la postulante del Partido Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota. 
La aparición de esta cuenta de Twitter a nombre de la fundadora del Partido Nueva Alianza, condenada por 
amplios segmentos de la sociedad, motivará amplios ejercicios de análisis y para bien o para mal, un mayor 

escrutinio al esquema de procesamiento político de una mujer que llega a alcanzar rasgos de leyenda. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
PRD: ¿Y dónde quedaron los 5 mdp de las prerrogativas? 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4032
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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H  

Ahora que el diputado local del PRD Erik Cotoñeto Carmona anda muy “crítico” y muy “honesto” denunciando 
la ―corrupción‖ en la Policía Auxiliar, bien valdría la pena que empezara por explicarnos las transas y la 
falsificación de firmas que él y sus compinches hacen en el partido del sol azteca para cobrar cheques con 
fondos de las prerrogativas estatales. 
En las últimas semanas y días, el legislador perredista, junto con Gerardo Aguirre - su cómplice-, ha empezado a 
mover parte de los 5 millones de pesos que les entregó el Instituto Electoral del Estado (IEE) en fechas 
recientes. Aguirre, supuesto tesorero del PRD, le ha expedido cheques por más de 400 mil pesos para 

―actividades electorales‖, actividades que por supuesto no existen. 
La candidata del PRD impuesta por la corriente de ―Los Chuchos‖, Gabriela Viveros González, en el distrito 12 de 
esta ciudad, ha recibido varias partidas de 50 mil pesos, pero sólo porque es una de las privilegiadas de ―Nueva 
Izquierda‖ y ―enamorada‖ de Gerardo Aguirre. 
Lo mismo sucede con Anselmo Venegas en el distrito de Izúcar de Matamoros, le entregaron en la reciente visita 

de Andrés Manuel López Obrador 50 mil pesos para promover dicho evento partidario, sólo que en las oficinas 
perredistas están justificando más de 100 mil pesos como apoyo a la campaña presidencial, para que los de 

MORENA no reclamen nada. 
El resto de los candidatos no ha recibido nada. O bueno sí: algunas bolsas de juguetes, banderines, gorras, su 
brocha y su bote de pintura. 
Lo peor es que los supuestos dirigentes de ―Los Chuchos‖: Ariel Manelik García (representante ante el IFE), 
Socorro Quezada Rojas, Ruth Castro López, Victoria Melo, Alejandro Mc Gregor y Julián Rendón, 
encargados de estructura electoral, se designaron salarios de entre 25 y 40 mil pesos mensuales, más viáticos, 

de las propias prerrogativas estatales. 
Los responsables ante las 15 juntas locales del IFE reciben compensaciones que envía el CEN del PRD. 
Sólo que es la fecha que los representantes generales y de casilla no llegan ni al 50 por ciento en todo el 
estado. Vamos, que no hay estructura electoral, no hay promotores del voto y las brigadas de campaña 
no se ven por ningún lado.  

¿Qué diablos le han hecho al dinero?  
Como diría el clásico: hasta la pregunta ofende. 

Mientras tanto, el torpe ex dirigente local del sol azteca, Miguel Ángel de la Rosa, primero exigió un millón para 
dizque hacer campaña electoral; obviamente lo mandaron por… un tubo.  
Pero como aún no ha sido expulsado de Nueva Izquierda, de vez en vez le avientan unos cuantos pesos para sus 
―novias‖ –porque es requeteenamorado- y para el mantenimiento de sus caballos –porque se siente charro 
mexicano-, todo con tal de tenerlo tranquilito, sin hacer escándalos en los medios. 
Los distritos prioritarios para Nueva izquierda sólo son unos cuantos: el de Izúcar y el 6 y el 9 de Puebla. 
Los demás no importan. 

Y es que la consigna del dueño del sol azteca en Puebla, Luis Miguel “El Ñoño” Barbosa Huerta, es hacer 
campaña solo por el PRD y evitar que el PT o Movimiento Ciudadano los desplace, así como presentarse en 
todos los eventos de Andrés Manuel López Obrador y simular que hacen campaña por él. 
Don José Agustín Ortiz Pinchetti, el hombre de AMLO en el estado, ya lo sabe; por eso ha dicho que los partidos 
de la alianza andan rezagados y sus candidatos no prenden, solo las campañas del candidato a la Presidencia y 

de Manuel Bartlett se notan y ven por Puebla. 

Total, un desastre, del que –como siempre- sólo unos cuantos saldrán beneficiados, y con los bolsillos llenos, 
gracias al manejo corrupto de las prerrogativas, que nadie sabe, nadie supo, dónde quedaron. 
Sí, los del PRD no son como dicen: son peores. 
¿Verdad Cotoñeto? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/05/cotoneto.jpg
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(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
BUAP entra al juicio de TAPSA  
La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) entró, sin querer, al pleito entre el Gobierno del Estado 
de Puebla y la empresa Tratamiento de Agua de Puebla S.A. de C.V. (TAPSA), debido a que por órdenes 

federales tendrá que designar un perito para revolver la demanda. 
Aún no se tiene nombrado al perito pero el que sea tendrá que ser experto en calidad y tratamiento de aguas 
residuales, ya que trascendió que TAPSA presentó dentro del juicio un peritaje para alegar que sí cumplía con 
las normas de operación de las cuatro plantas que tenía a su cargo en Puebla. 
Otro dato que debe resaltarse es que el Sistema Operador de Agua Potable  y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) 

también pidió en días recientes ingresar al segundo pleito. 
En pocas palabras TAPSA presentó ya su peritaje al juez federal que tiene el caso; el SOAPAP entró a la 

demanda como tercer perjudicado y entregó sus propios resultados, pero el juez determinó pedir el apoyo de la 
BUAP para tener una revisión imparcial. 
Aquí parte de lo publicado por este reportero el 13 de mayo pasado sobre el tema: ―La empresa, Tratamiento de 
Agua de Puebla SA de CV, (TAPSA), promovió un segundo amparo con la finalidad de recuperar el contrato de 
operación de las cuatro plantas de tratamiento de agua que están ahora bajo la responsabilidad del Sistema 
Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP). 
Sin embargo, la empresa, TAPSA, decidió ampliar su batalla legal y emprendió un segundo juicio de amparo, 

ahora contra el Congreso del Estado de Puebla, y está bajo el número de expediente 505 / 2012 en el Juzgado 
Séptimo de Distrito, bajo el argumento de que validó la cancelación del contrato de forma ilegal‖. 
 
El juicio sigue y aún no hay ganador. 

**      **      ** 
Ya lo dijo Andrés Manuel López Obrador en el debate organizado por el IFE que en México vivimos en un ―un 

mundo al revés‖. 
Resulta que Blas Villegas Lara, ex director del CEASPUE, retiró la demanda de amparo que interpuso contra la 
Contraloría por la multa que le impuso de 1.6 millones de pesos y la inhabilitación para ocupar cargos públicos 
por 12 años. 
Al parecer el ex funcionario marinista aceptó pagar esa cantidad y estar inhabilitado o por qué ya no siguió su 
pelea legal. 
Nadie lo sabe. 

**      **      ** 
La salida de Ludivino Mora Tejeda de la Dirección de la Policía Auxiliar refleja varias cosas que ocurren en el 
gobierno de Rafael Moreno Valle y una de ellas es la lucha de poder entre Fernando Manzanilla y Ardelio Vargas 
Fosado. 

Pero también es un signo de alerta porque Ludivino Mora era uno de los hombres más cercanos y de confianza 
de Fernando Manzanilla y de un día para otro se rompieron los lazos. 
Ludivino Mora fue de los pocos que se jugó todo o nada por Rafael Moreno Valle y hoy le dieron la espalda. 

Así es la política. 
**      **      ** 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25439:buap-entra-al-juicio-de-
tapsa&Itemid=137 

 
(Rubén Moreno Medina) 
 
Mayo el mes de las definiciones políticas  
Segunda llamada, segunda. Este es el llamado que han escuchado los tres principales candidatos a la 

Presidencia de la República (Andrés Manuel, Josefina y Enrique) para meterse de lleno, apresurar el paso y 
acelerar a fondo sus campañas electorales. Del ―ciudadano‖ Quadri mejor ni hablo: el intelectual del cambio 

climático, sabe que lo utiliza la maestra y le gusta; lo volvimos a ver haciendo su show en la Universidad 
Autónoma de Querétaro. 
Ya han pasado el 1, 5, 10, 15. Lo que falta del mes de mayo deberá ser aprovechado al máximo por los 
aspirantes. Ahora sí tendrán que ―echarle todos los kilos‖ en su disputa por el poder. La segunda etapa deberá 

tomar más color, deberá ser más disputada, más intensa y las diferencias políticas tienen que ser de fondo. 
Eso que viene repitiendo Peña Nieto, de que no le entrara a las descalificaciones, demuestra sus miedos. Eso 
de ―¡por favor!, no me ataquen!‖, ― es violencia‖, son actitudes de los temerosos. En una disputa electoral se 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25439:buap-entra-al-juicio-de-tapsa&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25439:buap-entra-al-juicio-de-tapsa&Itemid=137
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debate, es una guerra política en donde no caben las delicadezas. 
Nadie desconoce que sus asesores le han dicho que no debe salirse del guión ni un ápice. Y como todo lo ha 
memorizado, más no comprendido, lo repite tal cual. No trae nada, no hay sustancia, no aporta algo nuevo, 
solo mueve sus ―manitas‖. 
Quiere llegar a finales de mayo con los mismos números y presuntamente con la misma tendencia de puntero 

en estas elecciones. Algunos medios de comunicación nacional buscan seguir manipulando el imaginario 
colectivo, para hacerlo ver como un hombre invencible al que nada le pasa. 
Las encuestas nos están escondiendo muchas cosas, la opinión pública que ayer contestaba de manera sana, lo 
ha dejado de hacer hoy. Los intereses se han impuesto para negarnos la verdad, lo cierto es que seguirá siendo 
una disputa de tres y  poco a poco se cerrará entre el candidato del PRI y López Obrador. 

La candidata de la derecha, Josefina Vázquez Mota, ha empezado a apretar tuercas en su partido y sus 
discursos están siendo más directos. Corrupción y delincuencia parecen ser sus armas favoritas, pero dudo que 

le alcancen para poder diferenciarse del PRI, su candidatura se debilita. 
López Obrador sigue en campaña y denunciando las perversas alianzas que hacen PRI o el PAN con la maestra 
Elba Esther Gordillo. Sus eventos en las diferentes universidades han sido buenos, no le ha ido nada mal, ha 
recobrado una presencia interesante, más en las instituciones privadas. En la región norte del país, su relación 
con algunos empresarios ha rendido frutos y la opción que representa ha crecido entre los sectores de una 
clase media y alta. Sus discursos son de fondo, aunque los medios los minimicen. Su campaña publicitaria está 
bien diseñada. Por eso es falso que digan que López Obrador no crece, que sigue estancado. A la gente podrán 

decirle de todo, pero no son ningunos tontos, no le gusta les tomen el pelo y se dan cuenta que buscan ―bajar‖ 
al aspirante de las izquierdas. Eso del ―voto útil‖ es válido. Es hoy o nunca. Los ciudadanos deben dejar de lado 
sus indecisiones de siempre: los que ayer votaban por el PAN o el PRI, deben hacerlo por la izquierda, no hay 
de otra. Bueno, hasta aquí vamos bien. Muchos grupos sociales, empresariales, académicos, chavos, mujeres, 

sindicatos y campesinos, nuevamente se han reencontrado para buscar por fin una salida digna y justa para los 
mexicanos, es decir, la vía que representa Andrés Manuel. 

Peña Nieto tiene el apoyo de los monopolios televisivos, de varios grupos de poder financiero, del 
corporativismo social, de los cacicazgos que gobiernan en varias entidades, de personajes muy cuestionados y 
de una estructura partidaria dura, rancia y autoritaria. 
Pero falta un ingrediente externo que siempre ha influido en los relevos presidenciales, los grandes centros 
pensantes e influyentes de los Estados Unidos (EE.UU.), aún no han decidido nada y tampoco han dicho que 
Peña Nieto los convence. Por eso los priistas con todas sus encuestas en mano. No pueden afirmar que tienen 
el triunfo en la bolsa, no tienen ningún argumento que sostenga su dicho. La disputa sigue. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que el candidato al Senado por las izquierdas, el exgobernador priista Manuel Bartlett Díaz, hará una 

demostración del músculo electoral este 19 de mayo con un evento masivo, donde espera reunir a más de 20 mil 
seguidores. 
En los manueles, Andrés Manuel López y Manuel Bartlett , fluye en su corriente sanguínea la pasión tabasqueña 
por las grandes concentración multitudinarias para demostrar su poder, y el candidato presidencial hará lo propio 
el domingo 20, también en el estado. 
:Que el gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez deslindará la responsabilidad de la Comuna en torno a la 
presencia de vehículos oficiales en un acto de campaña del candidato panista a la diputación federal Néstor 

Gordillo. 
El anuncio podría generar un nuevo roce entre los dirigentes del PAN 01 y PAN 02 en el estado porque cada quien 
conserva sus afectos personales y políticos a los candidatos albiazules en la ciudad capital. 

:Que Culturas Populares Puebla realiza del 18 al 25 del mes la Semana de la Diversidad Cultural donde se 
ofrecerá danza, fotografía, música y degustación de vinos, evento que se realizará en la 6 Norte número 603 en 
el Centro Histórico. 
:Que con los nombramientos del Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) de Miguel David Jiménez 

López, Dalhel Lara Gómez y Javier Trejo García como funcionarios electorales se empieza a abrir las cartas 
respecto al rumbo de los comicios intermedios del 2013. 
Los dirigentes de los partidos políticos seguramente tendrán una opinión del rumbo que toma el IEE porque estos 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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primeros cambios en la renovación del organismo electoral en noviembre próximo donde el Congreso elegirá a 
nuevos consejeros, y de estos al presidente consejero. 
:Que el fuego amigo se intensificará en las próximas semanas en el PRI donde se empieza a convertir al 
delegado presidente en el ―villano favorito‖ para justificar los desaciertos en la conducción de la campaña 
electoral presidencial de quienes presumían el control del estado. 

Georgina Trujillo, la coordinadora de la cuarta circunscripción de la campaña federal, se ha convertido en el ave 
de ―mal agüero‖ y no en motor de la estrategia electoral para cumplir con su encargo, critican sus 
correligionarios. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147816 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Comisión de la Familia, otro albazo legislativo 
Alos priistas Beatriz Paredes Rangel y Mario Marín Torres les debemos la llamada Ley de la Familia, productos de 
la alianza con los grupos más conservadores para criminalizar el aborto. 
Con la encomienda del Vaticano, la hipocresía y cinismo de los priistas impusieron las reformas al código 
respectivo para la defensa de la vida y encarcelar a las mujeres que se practiquen un aborto. 
La señora Paredes Rangel hoy pretende gobernar la ciudad capital donde más de respeta la diversidad sexual y 
se protegen los derechos con el matrimonio entre personas del mismo sexo. 

Lo impuesto por Beatriz Paredes, entonces lideresa nacional del PRI, y el gobernador Mario Marín, con mayoría en 
el Congreso local, fue la antesala para un nuevo albazo legislativo a la sociedad poblana: la Comisión Especial de 
la Familia, a la medida de la ultra del PAN. 
Al igual que la presidenta de la recién creada Comisión de la Familia, la panista Ana María Jiménez, desde el 

Congreso local alinearán a los poblanos para mantener una familia al estilo del panismo citadino conservador, 
formada por papá, mamá e hijos. 

Pobres de aquellos y aquellas viudas, divorciadas, madres solteras y parejas del mismo sexo; ni derechos civiles 
ni de adopción porque no corresponde al modelo de la familia tradicional albiazul. 
―Según datos de INEGI, en 2009 el 41.5 por ciento de los hogares carecen de la figura paterna, las causas son la 
violencia, deshonestidad, irresponsabilidad, desintegración, situación económica, entre otras‖, justifica la Cámara 
de Diputados federal al anunciar la Comisión para la Familia. 
Desde 2001 en la República de Chile se libra una batalla en la Corte Suprema por reformas al Código Civil de la 
Comisión de Familia, donde hay desafíos a problemáticas sociales como divorcios, violencia intrafamiliar, tuición, 

filiación, adopción y acoso sexual. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147814 
  
(Raymundo García García) 

 
Puebla, medio siglo de crisis territorial 
Dentro del contexto del centenario de los festejos del 5 de Mayo, la ciudad no sólo se vio engrandecida con una 

importante conexión con la ciudad de México y con un nuevo trazo urbano, sino que además se vio beneficiada 
con la ampliación de su territorio como municipio pensando hacia el futuro en su conversión en municipio 
metropolitano como lo conocemos hoy día. 
El territorio original era muy reducido, la primera Constitución poblana –la de 1825– hace formalmente la primera 
división territorial de la entidad en ―partidos‖, y después éstos los divide en municipalidades, las cuales 
progresivamente con el paso del tiempo se van incrementando dejando constancia a través de las distintas 

reformas a la Constitución en el siglo XIX.  
El último ejercicio soberano para acomodar el territorio de los municipios fue el decreto de 1962, para responder 
a los anhelos de modernización y expansión urbano, los municipios de San Felipe Hueyotlipan, San Francisco 
Totimehuacán, San Jerónimo Caleras, La Resurrección y de San Miguel Canoa se adicionaron a Puebla.  
Además segregaron parte de territorio a los municipios de Cuatlancingo, San Pedro y San Andrés Cholula, en los 

cuales se han generado desde hace dos décadas una serie de conflictos por límites territoriales. 
Desde 1962 la absorción de los cinco municipios a Puebla se llevó a cabo sin el menor problema. Empero, la 

segregación parcial a los municipios ubicados al poniente no se llevaron a cabo porque en ese momento no 
representaban intereses encontrados, los intereses diferente materia de conflicto derivarían primero de la 
reforma municipal de 1983, particularmente por abrir la competencia política electoral y por la capacidad para 
decidir los ayuntamientos sobre su territorio, asimismo, por la atribución de cobrar impuestos e impulsar el 
desarrollo urbano y administración del suelo que les generaría jugosos ingresos. Así, a partir de 1996 da principio 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147816
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147814
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una larga lucha por los límites territoriales, pero sobre todo por la disputa de los recursos que producen la 
recaudación de impuesto. 
Ante el incremento de estos problemas, que siguen produciendo una guerra ante instancia judiciales como la 
SCJN, ahora propiciadas por el Congreso local, salta una interrogante: si el Poder Ejecutivo puso lo mejor de su 
parte para festejar el 150 aniversario de la gesta del 5 de mayo de 1862, ¿por qué la LVIII Legislatura, no le hizo 

un regalo a Puebla en este festejo y le dio en definitiva un territorio delimitado y sin conflictos? 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147798 
  

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Falsa personalidad 
Muchos y muy variados fueron los mensajes relacionados con la edición anterior de Posdata, sobre los candidatos 
al Senado de la República en Puebla. La reacción de algunos de éstos no se hizo esperar. 
Algunos, insisto, tuvieron a bien enviar su comentario al correo electrónico de quien esto escribe. Otros, de plano, 
prefirieron hacer caso omiso de la humilde opinión externada en la columna intitulada: ―Todos contra Blanca‖. 

En particular, me llama poderosamente la atención que el más aguerrido de los cuatro candidatos, Víctor Hugo 
Islas Hernández -del Panal-, mantenga una posición incongruente sobre la candidata del PRI-Verde, Blanca 
Alcalá Ruiz (BAR). 
Sobre todo, cuando han sido militantes del mismo partido -el PRI- y ex funcionarios impulsados, también, por el 
partido de los tres colores. 
No entiendo cómo es que Islas nunca dijo nada en contra de BAR cuando ésta era funcionaria estatal y edil de 

Puebla capital. Vamos, no concibo la idea de que Islas sea un personaje que pida justicia y sea hoy el más crítico 
de los aspirantes al Senado, si él, también, tiene mucha cola que le pisen. 
Ni Manuel Bartlett Díaz (Movimiento Progresista), ni el mismísimo, Javier Lozano Alarcón (PAN), han ido tan 
lejos como Islas en sus ataques. Más bien, han sido moderados e inteligentes. 
En cambio, el diputado local con licencia ha puesto la paja en el ojo ajeno y se ha encargado de derramar el 
tepache con una serie de embestidas en contra de Alcalá Ruiz, quien, por cierto, tiene cuentas pendientes que 
comprobar. 

Empero, Víctor Hugo Islas, es el aspirante menos indicado para reprochar actitudes políticas ajenas. 
Si bien dicen que en la guerra, en el amor y en la política todo se vale, el abanderado del Panal, me parece, es el 
menos indicado para pedir justicia y mano dura sobre alguien.  
Y si no, juzgue usted. 
Víctor Hugo Islas, es diputado local por el PRI -con licencia- y candidato al Senado por el Panal. ¿Cómo podría 
hablar de asepsia y congruencia política cuando llegó por un partido al Congreso del Estado y ahora defiende a 

otro que no es el que lo convirtió -por enésima ocasión- en funcionario público? 

Que alguien me explique. 
Por cierto, Islas, ya fue diputado local 3 veces y diputado federal el mismo número de ocasiones. Ya fue senador 
y hasta regidor en Puebla. Por supuesto, todo gracias al patrocinio del PRI.  
Fue dirigente estatal del PRI (1993-1995), delegado en Tabasco, Coahuila, Nayarit, Oaxaca, Colima, San Luis 
Potosí y Chiapas. En este último estado, recuerdo, perdió las elecciones. 
Además, el gallo del Panal ya fue delegado de Banobras en Guanajuato y director del Archivo General en Puebla. 

Es, además, tío del dirigente estatal de Panal, Gerardo Islas Hernández.  
Víctor Hugo Islas, siempre se ha caracterizado por ser poco tolerante y demasiado agresivo. En una sesión del 
Congreso del Estado, recuerdo, retó a golpes a José Juan Espinosa Torres, diputado del Movimiento 
Ciudadano, por haberlo criticado. 
En aquella ocasión le advirtió que con él no se metiera porque ―sí le partía su madre‖.  
Son muchos los episodios, anécdotas y datos curiosos que evidencian la actitud agresiva e incongruente de Islas, 
su verdadera personalidad política y su falta de ética partidista.  

En ese sentido, habría que recordar aquel episodio protagonizado por Islas en Chiapas, donde se descubrió, a 
través de una grabación telefónica, la conspiración realizada y ejecutada junto con el ex dirigente nacional del 
PAN, Manuel Espino, para impedir la avanzada perredista.  
El hecho, hay que hacer memoria, fue un escándalo nacional, le costó la expulsión y el repudio de los priistas de 
aquel estado, pues Islas se refirió a Espino como su ―jefe‖. 
En otra ocasión (2009), el candidato del Panal se vio involucrado en un delito electoral cometido por su secretaria 
particular, Martha Elena Ramírez Sosa, a quien se le encontraron cinco credenciales de elector distintas.  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147798
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Extrañamente, el Juzgado Séptimo de lo Penal, donde se ventilaba el litigio, y la Procuraduría de Justicia del 
Estado desaparecieron las pruebas del delito.  
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Falsa-personalidad&id=1924 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Usa Casa Aguayo a dirigentes del PMC para hacer campaña contra Bartlett 

El pasado 11 de abril, cuando Andrés Manuel López Obrador realizó una gira por San Pedro Cholula, varios 
medios nacionales lo que destacaron fue que simpatizantes del candidato presidencial del Movimiento Progresista 
habían repudiado al ex gobernador Manuel Bartlett Díaz, quien ahora es aspirante al Senado de las izquierdas. 
Para darle fuerza a su protesta, los inconformes, aparte de gritar consignas mostraron una foto amplificada del ex 

mandatario con Carlos Salinas de Gortari, la cual data de cuando el ex jefe del Poder Ejecutivo estatal tomó 
protesta en 1993. 
Con características similares, ese mismo grupo intentó hacer la misma protesta en los mítines de López Obrador 
del 13 de mayo en Huauchinango y del día 14 del mismo mes en Izúcar de Matamoros, pero las circunstancias y 
algunas precauciones que se tomaron en la organización de los actos evitaron que destacaran esas 
manifestaciones. Seguramente el  domingo siguiente, en la gira que el  abanderado presidencial de las izquierdas 
realizará en Tecamachalco, habrá un esfuerzo de que vuelva a ocurrir una protesta como la de Cholula. 

Esas protestas no han sido ni espontáneas ni auténticas, sino se tiene la sospecha de que es un grupo 
aleccionado desde las altas esferas del Poder Ejecutivo de Puebla, y que tiene como intención desprestigiar a 
Manuel Bartlett Díaz para evitar su crecimiento en el índice de preferencias electorales. 

Una fuente bien informada y de primer nivel de las izquierdas dijo a este tecleador que no solamente se tiene la 
certeza de que ese grupo que se ha manifestado contra Bartlett forma parte de una estrategia salida de Casa 
Aguayo, sino que el conducto para sembrar esos activistas informes han sido algunos dirigentes estatales del 
Partido Movimiento Ciudadano (PMC). 

Todo apunta a que este comportamiento de miembros de la cúpula local del PMC es resultado de sus ligas con el 
grupo político que controla Casa Aguayo, y a cierto malestar de que esta fuerza política es la que menos 
candidatos pudo colocar dentro del frente de las izquierdas. 
Hace una semana se mencionó en este espacio que la candidata del PRI por el Distrito IX, de la ciudad de Puebla, 
Nancy de la Sierra Arámburo, había sido vista en Casa Aguayo, lo cual era una visita atípica. 
Su presencia en la sede central del gobierno del estado parece obedecer a que Nancy de la Sierra se sumó a la 

lista de candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que son apoyados por el grupo político del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Y esta situación plantea la pregunta: ¿El apoyo morenovallista a Nancy de la Sierra –quien es cónyuge de un 

dirigente del PMC– se negoció por la orquestación del grupo de supuestos inconformes contra Manuel Bartlett? 
Puede ser. 
Lo cierto es que Andrés Manuel López Obrador está empezando a mostrar un acelerado crecimiento en las 
preferencias electorales principalmente en las capitales de los estados, y áreas metropolitanas, como es el caso 

de la capital poblana.  
El repunto del aspirante de las izquierdas se está dando en tres sectores básicos: en estudiantes universitarios, 
en la clase media alta y entre profesionistas. Los cuales son tres sectores de la población que sienten un profundo 
malestar por la situación económica y de violencia que priva en el país, y que se agravaron de manera drástica 
en el sexenio de Felipe Calderón Hinojosa. Y que al mismo tiempo, no confían en el PRI como una fuerza política 
capaz de lograr un cambio verdadero. 
Por eso en los últimos días se han incrementado la guerra sucia del PRI hacia López Obrador, ante el riesgo de 

que el tabasqueño no solamente incremente su popularidad en los sectores antes mencionados, sino sobre toda 
la clase media que antes votaba por el Partido Acción Nacional (PAN) y ahora con frustración ven como la 

aspirante albiazul Josefina Vázquez Mota se hunde en la mediocridad y no sabe como recuperar el segundo lugar 
de la contienda. 
Ante ese escenario, no sería raro que en los próximos días se acrecienten la guerra sucia contra figuras claves de 
las izquierdas, y uno de ellos es Manuel Bartlett Díaz, como una forma de intentar frenar que se cierre la elección 

entre el Movimiento Progresista y Enrique Peña Nieto, el abanderado presidencial del PRI. 
Cuando empezó la campaña se quiso minimizar la fuerza de Manuel Bartlett Díaz. Se dijo que era un hombre 
cansado, que por su pasado priista no sería aceptado en las izquierdas y que se acabaría convirtiendo en un 
lastre para López Obrador. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Falsa-personalidad&id=1924
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Los sondeos indican que en centros urbanos del estado existe una disputa real por el Senado entre Bartlett, la 
priista Blanca Alcalá y el neopanista Javier Lozano Alarcón. Solamente que entre los tres hay una diferencia 
fundamental: 
La campaña propagandística de Manuel Bartlett es en extremo inferior a las que despliegan el PRI y el PAN. 
Además, el ex gobernador tenía 13 años de no tener presencia física en Puebla, a diferencia de sus contrincantes 

que en los últimos años han ocupado importantes cargos públicos, han estado presente en la prensa de manera 
permanente y realizaron intensas campañas de proselitismo, en ocasiones disfrazados de actos que no tenían un 
fondo político–electoral. 
Eso demuestra que ha funcionado el binomio Bartlett–López Obrador, y que causó un nulo impacto las campañas 
negras que se desplegaron contra el ex mandatario, como la del ex diputado local José Pérez Vega, mejor 

conocido como ―Pepe Momoxpan‖. 
Los ataques de guerra sucia será a lo que más recurran el PRI y los gobiernos del PAN contra las izquierdas de 

ahora en adelante, y por esa razón se acusa a López Obrador de sembrar ―el odio‖ en las universidades. Este 
comportamiento de los priistas y sus aliados, entre ellos el huésped de Casa Puebla, es un grave error que podría 
a afectar la amplia ventaja que Peña Nieto lleva sobre sus dos principales rivales. 
Y es que la intolerancia con la que reaccionó el PRI por lo hechos ocurridos en la Ibero de la Ciudad de México 
acabarán por distanciar a Peña Nieto de los sectores más ilustrados de la sociedad, así como de amplias franjas 
de la clase media, que es de donde salen los movimientos de los indignados, que al igual que en Europa y 
Sudamérica están inconformes con el actual modelo social y económico que pone en riesgo la calidad de vida de 

sus familias. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/usa-casa-aguayo-a-dirigentes-del-pmc-para-hacer-
campana-contra-bartlett_id_7869.html 

 
(Carpeta/Paula Carrizosa) 
 
Sólo una oferta cultural propuso el CECA en el Día Internacional de los Museos 
A nivel federal el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta), el Instituto Nacional de Bellas Artes 
(INBA) y el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) han preparado un programa diverso para 

conmemorar el Día Internacional de los Museos que se celebra este 18 de mayo. 
En Puebla no se correrá con la misma suerte, ya que el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes (CECA) 
informó que habrá un solo acto conmemorativo: el Museo de Alfeñique cerrará sus puertas hasta las 22 horas, 
mientras que los demás recintos funcionarán en su horario habitual. 
Desde hace un par de días las tres instituciones federales anunciaron el programa de actividades que ofrecerían 
en la Ciudad de México y en otros estados del país, como parte de esta conmemoración que fue instaurada hace 

35 años y que en esta edición fue denominada como ―Museos en un mundo cambiante. Nuevos retos, nuevas 
inspiraciones‖. 

A nivel federal el INAH anunció proyectos como ―Museo al hombro‖ en donde el visitante se lleva una mochila 
cargada de información, o ―Captura tu museo‖ para que el público pueda tomarse fotografías con las piezas, 
mismas que luego entrarán a un concurso. 
En el caso del Centro INAH de Puebla, como confirmó su delegado estatal Víctor Hugo Valencia Valera, no habrá 
actos especiales en recintos como el Museo de la Intervención, el Museo de Arte Religioso Santa Mónica, la Casa 

del Deán o el Museo Regional, mientras que el INBA, que si bien no tiene museos bajo su custodia en Puebla pero 
sí ha realizado varios proyectos con Saúl Juárez, el secretario ejecutivo del CECA, tampoco replicará actos 
conmemorativos como los que habrá en la capital del país, en donde propuso el proyecto ―Tú haces al museo‖. 
Lo mismo ocurrió con la oferta que preparó Conaculta a nivel nacional, en donde una veintena de recintos darán 
recorridos, pláticas, actividades lúdicas y conciertos en sus salas. 
En Puebla, la única actividad previa que preparó el CECA fue la charla ―Gente de museos‖ que reunió a seis 
especialistas para hablar sobre lo que ocurre al interior de los recintos, de sus estrategias y alcances. 

En dicho encuentro, que se celebró el pasado 16 de mayo en San Pedro Museo de Arte, participaron la titular de 
Museos del CECA, María Fernanda Matos Moctezuma; Mariela Arrazola, del Museo del Tecnológico de Monterrey; 

Evelin Flores Rueda, del Museo UPAEP; Marie France Desdier, coordinadora del patrimonio cultural de la UDLAP, 
la titular del Museo Casa de los Muñecos UAP, María Elsa Hernández; y la directora del Museo Nacional de los 
Ferrocarriles Mexicanos, Teresa Márquez Martínez. 
―Gente de museos‖, expresó Matos en una anterior entrevista, sirvió para compartir las experiencias entre los 

recintos que hay en la ciudad, y del que aseguró tendrá otras ediciones. 
Para este viernes 18 de mayo, cuatro de los seis museos adscritos al CECA permanecerán abiertos con entrada 
libre de las 10 a las 17 horas. Estos son el Museo de la Revolución, el Bello, San Pedro y el Erasto Cortés. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/usa-casa-aguayo-a-dirigentes-del-pmc-para-hacer-campana-contra-bartlett_id_7869.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/usa-casa-aguayo-a-dirigentes-del-pmc-para-hacer-campana-contra-bartlett_id_7869.html
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El Museo Casa de Alfeñique será el único que atenderá al público de las 10 a las 22 horas, aunque no ofrecerá 
actividades extras a los recorridos guiados. Mientras que Santa Rosa, cabe señalar, permanecerá cerrado como 
desde hace tiempo. 
Una oferta independiente será la del Museo Amparo, ya que la entrada será libre de las 10 a las 18 horas para 
visitar las exposiciones Animaciones, de Magali Lara, Los límites de la forma, de Enrique Norten y ―Por mano de 

ángeles cincelado‖, sobre platería novohispana.  
Necesario, que los museos locales definan su vocación 
Antes que la infraestructura, las herramientas o los soportes, los museos en la ciudad de Puebla necesitan 
redefinir su vocación, su función y su perfil, coincidieron Matheu Branger y Luis Javier Rodríguez, dos estudiantes 
de la maestría en Estética y Arte, quienes tienen como materia de estudio a este tipo de recintos. 

En una entrevista, señalaron que espacios como el San Pedro Museo de Arte parecen ―sacados de la manga‖ y 
otros, como el Museo Bello, se asemejan a una ―raroteca‖ en la que se exhiben cualquier cantidad de objetos 

distintos entre sí, sin ninguna propuesta museográfica. 
Para Branger, quien además de su opinión académica pudo dar su visión de extranjero, los museos estatales ―no 
tienen una función clara, y en algunos casos, se nota que les falta dinero para promoverlos‖. 
Señaló que parece que ―están regados por aquí y por allá‖ porque no hay un proyecto sólido que los vincule entre 
sí. ―Su definición la da su función, y por eso carecen de sentido‖, señaló el estudiante de origen francés. 
Luis Javier Rodríguez, en cambio, opinó que la función de los museos en el siglo XXI ―es la conservación y el 
fomento de la construcción de multiplicidades‖; es decir, en el diseño de programas que impulsen y fortalezcan la 

identidad local a partir de los elementos que se contienen. 
Acotó que otro aspecto radica en que los recintos de este tipo deben estar abiertos a las lecturas, las 
herramientas y los paradigmas no sólo del presente, sino que deben tomar en cuenta las experiencias anteriores 
con el fin de definirse y hallar su vocación. 

El Museo Amparo, el más conocido de Puebla  
El Museo Amparo, un recinto privado que se caracteriza por su colección permanente de piezas prehispánicas y 

por la serie de muestras temporales que tienen un perfil contemporáneo y de investigación, es el espacio más 
agradable para los habitantes que fueron encuestados telefónicamente por esta casa editorial. 
Según la pregunta ―¿cuál es el museo que más le ha gustado?‖, los entrevistados refirieron que además del 
Amparo prefieren al Museo de la Revolución ―Casa de los hermanos Serdán‖, seguido del Museo de Alfeñique, el 
Nacional de los Ferrocarriles Mexicanos e incluso el Imagina. 
La encuesta aplicada en pasados días refiere que 54.6 por ciento de los participantes acostumbra a ir a los 
museos que han en la ciudad, y que por lo menos 47 por ciento realiza esta práctica cuando está de visita en otra 

urbe. 
Resalta que en lo que va del año casi 23 por ciento de los encuestados refirieron que han visitado algún recinto 
de este tipo, mientras que 22.7 por ciento indicó que fue durante el año pasado cuando realizaron su última 
visita. 

Según 25.5 por ciento esa última visita fue al Museo Amparo, 13.9 al de la Revolución, 11.1 al Museo Bello, y 8.3 
al Alfeñique. Destaca que sólo 1 por ciento dijo visitar la Casa del Deán y San Pedro Museo de Arte. 
Otro dato señala que el museo de los Serdán es el recinto más conocido por los encuestados y eso coincide con el 

dato proporcionado por el CECA, que indica que en 2011 recibió más de 75 mil visitantes.  A éste, le siguen el 
Museo Nacional de los Ferrocarriles, el Imagina y Santa Rosa, a pesar de que permanece cerrado desde 2011. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solo-una-oferta-cultural-propuso-el-ceca-en-el-dia-
internacional-de-los-museos_id_7820.html 

 
(Editorial) 
 
"VICIOS OCULTOS" 
Ante los evidentes defectos que presentan obras emblemáticas de los festejos por el 150 aniversario del 5 de 

Mayo, como la Plaza de la Concordia y la Plaza de las Américas, la Cámara Mexicana de la Industria de la 
Construcción (CMIC) argumentó que las empresas encargadas de esos trabajos seguramente tienen una garantía 

de un año para reparar los vicios. 
La justificación que pretende hacer la CMIC de las obras mencionadas es, por donde quiera que se le vea, 
insostenible, y parece intentar solapar a toda costa un trabajo deficiente por parte de las constructoras, que 
también parecen estar siendo solapadas por el gobierno. 

Hubo erogaciones multimillonarias para estas obras, como para admitir cualquier pretexto como el de los ―vicios 
ocultos‖ y en todo caso lo que las inmobiliarias debieron hacer y el gobierno del estado exigir, es que los trabajos 
se entregaran con los requisitos mínimos de calidad, pero todo indica que se consintió la negligencia de los 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solo-una-oferta-cultural-propuso-el-ceca-en-el-dia-internacional-de-los-museos_id_7820.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solo-una-oferta-cultural-propuso-el-ceca-en-el-dia-internacional-de-los-museos_id_7820.html
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constructores. 
Más allá de eso, es vergonzoso que se establezca el plazo de un año para la reparación de obras públicas, cuando 
se trata de infraestructura que es ocupada por la ciudadanía. 
Por donde quiera que se le vea estamos nuevamente ante el círculo vicioso en el que se inauguran obras que no 
están por completo terminadas, tienen carencias o desperfectos a causa de materiales de mala calidad o 

impericia de los constructores, lo que ha sucedido con gobiernos de todos los signos políticos, que no parecen 
tener la mínima intención de proceder legalmente contra los dueños de inmobiliarias que se ganaron millones de 
pesos y no pudieron siquiera entregar sus trabajos de manera profesional. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-vicios-ocultos_id_7863.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El otro gazapo del PRD 
• Evidencian campaña violenta contra Peña 
• Más policías a la capital  

La visita programada para hoy de Enrique Peña Nieto en el puerto de Acapulco, se tornó en una gran polémica 
luego que este jueves el Periódico La Razón revelara las intenciones de la defenestrada perredista Dolores 
Padierna para organizar una manifestación con tintes violentos en contra del candidato del PRI-PVEM a la 
Presidencia de la República. 
La contundente revelación en la que se pone en evidencia este intento de provocación en contra de Enrique 

Peña Nieto con carteles altamente agresivos, pone al descubierto lo que desde aquí comentamos al inicio de la 
semana y en lo que también coinciden varios medios nacionales sobre el fin de la ―república amorosa‖ con la 

que López Obrador se hizo aparecer al inicio de la campaña, incluso desde la precampaña del PRD. 
Queda claro que la ubicación en el segundo lugar de las preferencias electorales después del pasado debate, le 
dio al perredista y a su partido, el ánimo para arremeter al estilo al que nos tienen acostumbrados, aquél de 
descalificación y de enfrentamientos que tanto caracterizan a los gobiernos perredistas. 
Solo que olvidaron algo: aunque Andrés Manuel se ubica ya en segundo lugar, desplazando a Josefina Vázquez 
Mota, la diferencia entre ellos y Peña Nieto, sigue siendo de 20 puntos, situación muy difícil de remontar en 40 

días. 
Este día Enrique Peña Nieto acudirá ante los banqueros del país en el marco de la Convención Bancaria que se 
lleva a cabo en el puerto de Acapulco. 
A lo anterior se suma la fallida táctica del equipo de Josefina Vázquez Mota que por más guerra sucia que han 
implementado, bajo las órdenes de su ―estratega‖ Solá, simplemente no repunta, no acaba de convencer ni a 
sus propios correligionarios, quienes también han dejado correr el rumor de un intento o interés de bajar a 

Vázquez Mota de la contienda, pretendiendo incluso que decline a favor de Andrés Manuel López Obrador. 

Mientras, para este viernes también se ha convocado a otra marcha pero ahora de estudiantes de la Ibero, el 
Tec de Monterrey, la Universidad Anáhuac y el ITAM para que se manifiesten en contra de Televisa, allá en la 
capital del país, porque se sintieron ofendidos cuando los llamaron ―porros‖ (a los de la Ibero Santa Fé) por 
aquél numerito contra Peña en la sede de su universidad. 
Muy bien aplicados los recursos en materia de seguridad pública en la capital del Estado. Desde ayer se 
incorporaron 126 elementos para garantizar la seguridad de los poblanos, la cual se ha visto mermada desde el 
retiro de más de 600 al inicio del año. 

La seguridad es la primera exigencia ciudadana y la más urgente garantía que se debe brindar por parte de los 
gobiernos y el Presidente Municipal lo tiene muy claro. 
CONFETI…Que el suplente de Augusta Díaz de Rivera un tal Andrés García, no quiso ser diputado por tres 
meses y cobrar una jugosa dieta de 150 mil pesos mensuales, por eso la sacrificada diputada tuvo que re 
incorporarse a la Cámara de Diputados…o será que la famosa Tití le habría pedido su sueldo al suplente?...pues 

así cómo.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4482 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
EL SUFRAGIO DEL MAGISTERIO SIEMPRE HA SIDO EN LIBERTAD 
Desde los viejos tiempos de los procesos electorales en nuestro país, siempre ha sido norma que el magisterio 
nacional, principalmente los llamados ―maestros federales‖, expresaran a su libre albedrío la decisión de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-vicios-ocultos_id_7863.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4482
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depositar su voto en las urnas, sin hacer caso del llamado sufragio corporativo al que los convocaban sus 
líderes, aunque la mayoría no era obediente.  
En Puebla, por ejemplo, la sección 23 corresponde a la gran nómina del gobierno federal, en tanto la sección 51 
tenía ingerencia en el presupuesto del estado y ello permitía en cierta forma el control político del gobierno y la 
disciplina de los profesores para sumarse a los candidatos del entonces invencible partido de la Revolución 

Mexicana. En ―la 23‖ hubo acuerdos hace muchos años para que un líder magisterial, no identificado, sino 
plenamente convencido de su militancia en el Partido Comunista Mexicano, aceptara su registro oficial por el 
PRI como candidato a diputado, aunque siguiera actuando a favor de sus camaradas compañeros. 
ENRIQUE PEÑA NIETO, quien ha llamado a la reconciliación no tiene empacho en advertir que ―se equivocan 
quienes asumen que algún partido político tiene el respaldo de los maestros, pues ellos decidirán en libertad 

por el proyecto que mejor convenga al país‖.  
El abanderado del PRI-PVEM, confía en contar con el respaldo de de los maestros a quienes ofreció una nueva 

alianza para emprender una revolución educativa y hacer que la violencia y la pobreza no distingan al México 
de hoy. 
VOTO JOVEN, EL QUE  HARÁ LA DIFERENCIA  EL UNO DE JULIO  
―Los votos de los 23 millones de jóvenes entre 18 y 29 años que podrán sufragar en las próximas elecciones 
federales del próximo primero de julio serán definitorios para cambiar el rumbo económico, político y social de 
nuestro país y encaminarlo hacia un escenario en donde haya verdaderas oportunidades académicas y 
laborales para toda la población, y en el que en lugar de violencia y zozobra existan las condiciones propicias 

para el libre esparcimiento, la diversión y la cultura, dice el Secretario de Planeación del PRD, VLADIMIR 
AGUILAR GARCÍA. 
Asegura que de de todo ese universo juvenil, sin duda los más de 3.5 millones entre 18 y 19 años que por 
primera vez podrán elegir a sus gobernantes sin duda alguna están llamados a hacer la diferencia. 

―Ante dicho escenario, los candidatos y dirigentes del Movimiento Progresista tenemos la obligación de 
convencer a esos jóvenes que Enrique Peña Nieto no es una solución, sino una regresión, pues representa los 

más de 70 años de intolerancia, represión y violación de las garantías individuales y derechos humano 
característicos de los gobiernos priístas que nunca conocieron, pero que como lo han dejado los actos de 
represión en contra de manifestantes en mítines de dicho candidato amenazan con volver por sus fueros‖, 
expresa con elocuencia que ―los dirigentes del PRD, PT y Movimiento Ciudadano debemos darnos a la tarea de 
convencer a esos hombres y mujeres jóvenes que un voto por JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA significaría preservar 
un modelo de gobierno que ya han padecido y que ha dejado a más de siete millones de adolescentes y 
jóvenes sin oportunidades de empleo y educación -a los que la sociedad despectivamente llama ―ni nis‖ que, 

desafortunadamente, vislumbran que unirse a las filas del crimen organizado es la única alternativa viable a su 
deplorable situación. 
Los llamados espontáneos que se han hecho por esas vías para participar en la que se ha denominado ―Marcha 
Antipeña‖ y en el Encuentro Nacional de Estudiantes con ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, que se realizará 

el próximo lunes en la Plaza de las Tres Culturas de Tlatelolco, son muestra de que gracias a la democratización 
de las nuevas tecnologías y a su acercamiento con las llamadas redes sociales nuestros jóvenes son personas 
que se encuentran totalmente politizadas y pendientes del acontecer nacional. 

Por ello, no es ocioso insistir entre dicho sector que con un gobierno como el que propone Andrés Manuel López 
Obrador el derecho a la educación, a un trabajo digno, a verdaderas oportunidades de desarrollo profesional, 
así como el respeto a la libre manifestación de las ideas y la libertad de prensa estarán garantizados. 
TENORIO ADAME Y  SU RECUERDO PARA SALVADOR CRUZ M.  
Siempre sencillo y siempre atento a los amigos, el tres veces diputado federal (2 por el PRI y una más por el 
PRD), el tehuacanero ANTONIO TENORIO ADAME, paisano y amigo del recientemente fallecido maestro 

SALVADOR CRUZ MONTALVO, nos da paso con su escrito, que anexamos en este espacio, a la reflexión y al 
recuerdo de un hombre que supo siempre que la sencillez, era algo de lo más difícil de aprender en la vida. 
Dice de Salvador, Toño Tenorio: 
―Es paradigmático que en los albores del ―Día del Maestro‖ descanse el maestro. Ahora Salvador Cruz 
Montalvo, descansa. 

Aunque fue infatigable en su recorrido temporal, siempre fue atento y generoso para compartir en una charla 
un conocimiento, o una aclaración sobre la duda de los acontecimientos del pasado. Llevaba prisa por aprender 

pero serenidad en el juicio de la memoria‖. 
―El fue el guardián de la memoria tehuacanera, desbordado ante la crónica, reafirmó el pasado de su provincia 
para resaltar las aristas de su grandeza, reconstruyó la traza urbana que Felipe II legó en sus ordenanzas, e 
inspiró el reemplacamiento de calles y avenidas para dar el nombre y describir las acciones que acontecieron 
en la tarde nebulosa del pasado‖. 
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‖Un Tehuacán soberbio en el discurrir del tiempo, con relatos de cada etapa de su historia, la colonia y la 
independencia, la reforma y la revolución, y desde luego ese acto de singular grandeza de sus pobladores 
originales de adquirir los títulos de Ciudad de Indios como símbolo de trascendencia de romper el orden de 
súbditos para comenzar a moldear la ciudadanía ante un sistema que aún mantenía la esclavitud en ciudades 
vecinas,. y la legislación especial de otorgar la república de indios como mecenazgo de la monarquía‖.  

VALERIO TRUJANO  UNA GRAN HÉROE DE LA INDEPENDENCIA 
Una de sus preocupaciones manifestadas recientemente, aun a pesar de sus males padecidos, fue el 
conmemorar el Bicentenario de la muerte de Valerio Trujano, el gran héroe de la independencia que cayó y fue 
enterrado en Tehuacán, no quería que el polvo del olvido cubriera la indiferencia de uno de los más destacados 
hombres del ejército de José María Morelos y Pavón.  

Ahí peleaba Salvador a pesar de su menguada salud y de la debilidad de sus capacidades físicas, el seguía de 
pie luchando contra el olvido, de un pueblo que no es capaz de resaltar sus sentimientos vividos ante la 

adversidad o el triunfo es un pueblo que se automutila y limita su capacidad existencial 
No era soberbio sino bondadoso con el saber, lo aplicaba tanto para reafirmar lo descubierto como para 
sorprender lo desconocido, la cultura no era un privilegio sino una manera de compartir la vida. Por eso su luz 
ilumina a pesar de su partida, sucede como igual que la Biblioteca de Alejandría después de que su incendio 
significó una irreparable pérdida para la humanidad, pese a su incineración Alejandría siguió iluminando a las 
barcazas que cruzaban el Mediterráneo y sus libros difundiendo la grandeza del saber humano. Igual Salvador 
Cruz Montalvo, quien su nombre inscribe a la vez el calvario y la salvación, significó para nosotros, sus 

hermanos en temporalidad y localidad cósmica, un sinónimo del destello de conocimiento compartido.  
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4479 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Moreno Valle será el „pastor‟ de todos los diputados 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no está preocupado por los resultados de la contienda electoral de 
julio, pues entiende que tendrá que aprender a cohabitar con el nuevo mandamás del país. 
De todos modos, ganen los candidatos del PRI, PAN o  el Panal, estarán supeditados a sus órdenes, pues a 
varios apoya e impulsó para que los mandaran como candidatos. 

Los más conservadores dicen que Moreno Valle tendrá una bancada de 20 legisladores federales incluyendo a su 
otrora rival Javier López Zavala, quien curiosamente se ha convertido en el principal aliado de Moreno Valle, 
motivos que en otra entrega explicaremos. 
Lo que le ocupa a Moreno Valle, es la elección intermedia, en donde se jugará parte de su proyecto político 
futuro: La Presidencia de la República en el 2018. 

Y es aquí en donde el gobernador analiza quiénes podrían despuntar en el crecimiento lectoral, pues de todos 

los que compiten por un cargo de elección popular, ninguno le garantiza lealtad a su proyecto político. 
Por eso la urgencia de impulsar figuras como Aguilar Chedraui, Gali Fayad y Manzanilla, quienes han sido 
mencionados para buscar el ánimo de la gente y la alcaldía en el  2013. 
Solo ellos, nadie más, le garantiza todo tipo de apoyos y lealtades al gobernador Moreno Valle, quien enfrenta el 
problema del tiempo para hacer que crezcan sus colaboradores. 
Por lo pronto, insisto que la elección de julio casi la tiene ganada de acuerdo a sus intereses, pues todos los 
legisladores federales le rendirán pleitesía para estar en su ánimo. 

Exhiben corrupción de Dolores Parra, alcaldesa de San Pedro Cholula 
En video que circula en el internet pone en evidencia la corrupción de la alcaldesa de San Pedro Cholula. 
Datos que no concuerdan por millones de pesos, familiares en la nómina que deberán ser despedidos y devolver 
las ganancias de un año, empresas contratadas sin licitación pública, saldos millonarios en distintos fondos y 
entrega errónea de cheques integran el resultado de la revisión que los auditores del Órgano de Fiscalización 

Superior (OFS) hicieron a la administración de Dolores Parra Jiménez, alcaldesa en San Pedro Cholula, y cuyo 
monto total, en observaciones, asciende a 168 millones de pesos más saldos. 

El ayuntamiento de este municipio es uno de los más señalados en el estado por casos de corrupción. El informe 
de la auditoría del OFS detalla 30 observaciones al área contable del ayuntamiento, que fue donde se detectaron 
las irregularidades. Dicho rubro es controlado por una de las funcionarias incondicionales de Parra Jiménez, 
María Leticia Nicolasa Pérez Papaqui, tesorera municipal. 
Continuará… 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4479
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
Dos por la Presidencia 

No hace mucho, en este mismo espacio, se me ocurrió afirmar que, en la contienda presidencial, la lucha 

sería entre dos: Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador. No soy de aquellos comentaristas 
a los que les encanta citarse a sí mismos y cacarear como gallina vieja cuando aciertan a atinarle a alguno de 
sus vaticinios.  
Por mi parte, prefiero observar la realidad, analizar lo que sucede y, a partir de ahí, sacar alguna conclusión 
que nunca me atrevo a calificar de ―pronóstico‖, a menos que sea dicho en tono humorístico. 
Tras esta larga, pero necesaria, introducción (así  suelen decir mis amigas las gallinas), las Peras del Olmo 

quieren, este día, mencionar a un columnista con el que a menudo difieren, pero la excepción confirma la regla, 
están hoy en cierta forma hermanados. Me refiero a Arturo Rueda, director del periódico ―Cambio‖  y del 
portal ―La quintacolumna‖. 
El maestro Rueda, con base a datos importantes y de muy buena fuente, vaticina que existen grandes 
posibilidades de que Josefina Vázquez Mota abandone la contienda. Declinaría, dicen los que saben, a 
favor de Andrés Manuel López Obrador (por paradójico, increíble e inexplicable que sea). 

Por su parte, Gabriel Quadri, aunque no declinase a favor del PRI, lo está ayudando y mucho. Además, 
no olvidemos que la maestra Gordillo odia, con odio jarocho, a doña Chepina, misma que nunca fue realmente 

de los gustos de don Felipe. 
Regresamos pues a la premisa: la contienda es entre dos. Además, EPN está sufriendo bajas importantes 
en sus intenciones de voto (sí le pegó lo de la Ibero), mientras AMLO ve las suyas subiendo como 
espuma. Recordemos que, en México, se pueden ganar, holgadamente, unas elecciones con 0.5% de los 
votos… 

Por otra parte, y recordemos que las encuestadoras no las toman en cuenta, las redes sociales están cada 
vez más activas. Ahí no se necesita permiso del IFE, ni pagar un dineral para transmitir algo. Se redacta, se 
graba, se sube y… es todo. 
Facebook, en especial, es el terreno más propicio para enviar, leer y compartir opiniones (en general 
negativas) acerca de los candidatos (sobre todo Peña Nieto). No menosprecio a Youtube, de ninguna manera, 
pero me parece que es una plataforma un poco más complicada que FB, en el sentido que ―hay que buscarle‖, 
mientras que el ―feis‖ es prácticamente instántaneo y da acceso a lo mejor en videos. 

Es evidente que, antes de llegar a los mensajes ―políticos‖  debe uno aguantar lo que desayunó zutano (con 

todo y foto), que mengana adora (hasta con dibujitos) a su novio, mientras este se dedica a borrar, de volada, 
un montón de recados ―peligrosos‖.  
Regresemos al principio… Efectivamente, todo parece indicar que la Presidencia se va a jugar “entre dos”. 
Dudo mucho que sea fácil “bajar” a Josefina, sobre todo en este momento en que está ―fúrica‖ por lo que 
dijo de ella la maestra Elba Esther. Y no es para menos. Ni siquiera el finado don Fidel Velázquez se atrevía a ir 

a dar instrucciones al Presidente, en su casa y en público. El viejito, sin duda lo hacía, pero con formas, con 
mensajes encriptados, con recados a mano de ―propios‖, no de manera tan cínica. Y eso que tenía poder, 
mucho más que el de la Gordillo… 
“Bajar” a Quadri es mucho más sencillo. Basta con una llamada telefónica y la confirmación del depósito 
de sus honorarios en alguna cuenta bancaria de México o del extranjero. 
Por cierto, ¿alguien me podría recomendar? Me encantaría ser candidato ―palero‖ a algún puesto de elección 
popular. No hay nada que hacer y pagan muy bien. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/dos-por-la-presidencia 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Víctor Hugo va, es la orden  
La dirigencia del Partido Nueva Alianza ya decidió y Víctor Hugo Islas Hernández sí se presentará al debate 
convocado por el Consejo Coordinador Empresarial a pesar de que ayer el diputado local puso en duda su 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/dos-por-la-presidencia
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participación por considerar que habrá favoritismo del moderador, el doctor Enrique Cárdenas por Blanca Alcalá. 
Islas ha sido desde el principio de la contienda el más interesado en que se dé la confrontación, es más, lo suyo 
lo suyo es frenar las aspiraciones de la priista Blanca Alcalá, a quien acusa de corrupción a su paso por la 
presidencia municipal de Puebla.  
Más que con propuestas legislativas anda con fotografías bajo el brazo en las que muestra una supuesta 

propiedad de la candidata a senadora del PRI en el fraccionamiento La Vista. Y como esa otra retahíla de 
expedientes con acusaciones preparada por quien hace dos años se pronunció como el priista más zavalista y 
hasta tuvo una coordinación en su campaña al gobierno. Hoy tiene la camiseta puesta de Nueva Alianza. 
Ayer por la tarde, Islas Hernández emitió el siguiente comunicado que no tiene desperdicio y menos cuando 
viene de quien ha sido siete veces diputado y una senador de la República: 

―Un ejercicio como el debate, debe garantizar a los participantes que podrán exponer sus proyectos de 
campaña, sin indicios de que se beneficiará a cualquiera de los candidatos a un cargo de elección popular. 

―Así lo consideró el candidato de Nueva Alianza al Senado de la República, Víctor Hugo Islas Hernández, luego 
de conocer que podría existir favoritismo en el debate que organiza el Consejo Coordinador Empresarial (CEE). 
―En este contexto, el aliancista habló con el presidente del CCE, Francisco Rodríguez Álvarez, quien le pidió al 
candidato de Nueva Alianza un voto de confianza al debate que organiza la Iniciativa Privada para el 31 de 
mayo.  
―Durante la charla, el empresario expresó a Víctor Hugo Islas Hernández que el Consejo Coordinador 
Empresarial fue cuidadoso al diseñar las reglas del debate, para garantizar que los candidatos al Senado se 

sientan en la confianza de exponer sus propuestas de campaña. 
―En este sentido, el candidato de Nueva Alianza señaló que en las próximas horas tendrá una respuesta sobre si 
acudirá al debate que se tiene programado para el 31 de Mayo‖. 
Pero la orden fue superior y Víctor Hugo tendrá que ir al debate del CCE el último día de este mes, porque el 

PANAL no dejará un espacio y menos después de que su candidato presidencial resultó toda una sorpresa en el 
debate del 6 de mayo que esperan sea lo que les permita mantener su registro como partido nacional. 

Olvidó el aspirante a senador que donde manda capitán-sobrino no gobierno marinero-tío. 
Aunque en realidad, en el fondo haya temor personal a ser la antitesis poblana de Gabriel Quadri. 
http://www.ngpuebla.com/node/23846 

 
(Angelopolitanas) 
 
El próximo lunes a las 11 de la mañana, el gobierno de Puebla y la comunidad intelectual rendirán un homenaje 

póstumo en el Complejo Cultural de la UAP al escritor Carlos Fuentes y proyectarán el documental televisivo 
―Puebla: Hace 150 Años‖ que en abril pasado realizó para Puebla TV.  
Fuentes estuvo en la capital poblana dos días de la última semana de abril pasado. Aquí grabó en la biblioteca 
Palafoxiana, en el Fuerte de Loreto y en la Casa de Alfeñique. 

Al evento han sido invitados amigos y personajes cercanos al hombre de letras que hizo aportaciones 
trascendentes a la cultura universal.  
@  

Mientras Enrique Peña Nieto se esfuerza por mantener su amplia ventaja, los candidatos a diputados parece que 
no hacen su tarea y siguen en niveles de competencia estrecha. Ahora, ese no parece ser el problema sino la 
posibilidad de que sus opositores creen un clima de confrontación y haya priistas que muerdan el anzuelo y 
respondan a las provocaciones.  
En un mensaje reciente, el candidato presidencial del PRI pidió a sus compañeros que no caigan en la 
provocación y continúen trabajando porque existen las posibilidades de que una respuesta violenta de su parte 

le haga perder puntos ante el electorado que lo mantiene en como su favorito.  
Peña sabe algo que no dijo entonces, pero hay focos rojos en el PRI y no quieren que nadie vaya en un acto de 
falso orgullo a contribuir a un clima de violencia. Es más, casi casi la indicación es ―pongan la otra mejilla‖.  
@  
El consejo general del Instituto Electoral del Estado aprobó por unanimidad las designaciones de Javier Trejo 

Galicia y Dalhel Lara Gómez  como directores de Jurídico y de Fiscalización y al hasta ayer consejero Miguel 
David Jiménez López, como secretario Ejecutivo del organismo.  

No hubo mayores sorpresas y son los primeros movimientos en el organismo cuyo consejo general -a elegirse 
este año por el Congreso local- se encargará de las elecciones locales del 2013, 2016 y 2018. Menuda tarea 
para la autoridad electoral que debe dar certidumbre a los poblanos en las elecciones de gobernadores, 
presidentes municipales y diputados próximos.  
@  

http://www.ngpuebla.com/node/23846
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El ingeniero químico Anselmo Venegas Bustamante, candidato del Movimiento Progresista por el distrito con 
cabecera en Izúcar de Matamoros, tiene todo para competir y tal vez ganar electoralmente el próximo uno de 
julio pero sus errores, falta de organización y nula estructura electoral lo pueden colocar en un segundo lugar. 
Hay las condiciones para que ese distrito sea para la izquierda poblana. En el pasado evento de esta semana de 
Andrés Manuel López Obrador se reunieron un poco más de 4 mil asistentes; el Movimiento de Regeneración 

Nacional y los líderes morales de la región se sumaron.  
Filiberto Guevara aspirante del PRI no levanta y los mismos priistas lo rechazan; el presidente municipal de 
Izúcar de Matamoros, Carlos Gordillo, todos los días 
tiene problemas; Acción Nacional tiene poca fuerza y Enrique Nacer de Nueva Alianza tiene influencia sólo en 
Acatlán y quizá no le alcance el tiempo para penetrar entre los matamorenses. 

http://www.ngpuebla.com/node/23847 
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